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Материалы агентства

Возможна ли в Сирии победа без войны: эксперты
В США поддерживают инициативу президента Франции Франсуа Олланда по созданию сирийскими 
оппозиционерами временного правительства. Об этом заявила в ходе ежедневного брифинга 27 августа 
2012 года пресс-секретарь Госдепартамента США Виктория Нуланд, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Президент Франции предложил сирийским оппозиционерам сформировать временное либо же переходное 
правительство и объявил о готовности Франции признать его руководством Сирии. Вслед за Францией, 
по словам Виктории Нуланд, признать такое переходное правительство могут и США, в том случае, если 
будет выполнен ряд требований. В том числе, если, помимо определённого демократического кодекса 
поведения, будут выдвинуты кандидатуры и определены приоритеты, скоординированные 
с представителями США.

В Госдепе США, также, как и руководстве Франции считают, что временное правительство сирийская 
оппозиция может сформировать и находясь за пределами Сирии.

Виктория Нуланд, в очередной раз заявила, что режим Асада должен быть свергнут любыми способами, 
поскольку направлен на убийства и уничтожение мирных граждан в т.ч. с помощью лёгких вооружений. 
Об этом ока сказала, ссылаясь на данные СМИ, предоставленные оппозиционерами.

Отметим, что на последнем брифинге представитель Госдепа США гораздо менее охотно, чем ранее 
высказались об идее военного вмешательства в Сирию в случае применения правительством химического 
оружия, хотя вариант такого развития событий, высказанный ранее Обамой, пока не опровергается.

В тоже время, после признания большинством западных стран переходного правительства в Сирии, туда 
уже по запросу как-бы официального руководства может быть направлена любая помощь — в т.ч. военная.

ИА REX: Возможна ли в Сирии победа без военного вмешательства по плану Запада? Как может 
отреагировать Россия на формирование и признание временного правительства?

Андрей Давыдов, журналист:

Россия должна сразу на официальном уровне назвать такое правительство марионеточным и незаконным. 
В ответ на первый же акт признания. Невзирая на риск охлаждения с той же Францией. Хорошо бы ещё 
и Китай подключить. Это может остудить самые горячие головы. А у «переходного правительства», кроме 
статуса признанного, появится и статус непризнанного. Это также продемонстрирует решимость Москвы 
в поддержке законного правительства Сирии. Ввязавшись в бой, нужно идти до конца...

Юрий Юрьев, политконструктор:

В теории сирийцы могут создать хоть дюжину правительств и какие-то из них могут вообще захотеть стать 
штатом США и даже призвать Барака Обаму в предводители и духовные вожди. А на практике — без 
референдума все эти действия незаконны. Но референдум как демократический метод — вообще 
не волнует США. Это повод для начала информвойны в самих США для просвещения американцев 
о презрении властей США к демократии, о стремлении разорить американцев ради доходов военных 
корпораций, о поддержке Обамой Аль-Кайеды и прочем пренебрежении властей США к нуждам своих 
граждан. Интернет это вполне позволяет.

Отметим, что несмотря на заявления о налаженных связях представителей США и сирийской оппозиции, 
у Госдепа нет информации о наличии и количестве вооружений у оппозиции, но при этом, как утверждают 
представители США, есть полные разведданные о видах, количестве и дислокации вооружений 
правительства Сирии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28639.html

«Разговор без дураков» с депутатом Ярославской облдумы (видео)
Рекордно низкий результат «Единой России» в Ярославле на думских выборах в декабре 2011 года и 
последующая победа оппозиционного кандидата на выборах мэра заставили ярославских единоросов пойти 
на реформы. Самоуверенные заявления партийных лидеров сменились на публичное признание ошибок и 
необходимости изменений в практической работе. Благодаря внесённым изменениям в региональное 
законодательство, осенние выборы в муниципалитет города Ярославля пройдут по смешанной системе и 
без единого партийного списка. В преддверии избирательной компании серьёзно обновился состав 
политсовета местного отделения партии. Впервые секретарь городского политсовета был избран, избран 
тайным голосованием и на альтернативной основе. Им стал, до недавнего времени беспартийный депутат 
Ярославской областной думы, Илья Осипов.
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О политических коллизиях в Ярославле, о возможности реформирования «Единой России» и её 
перспективах Илья Осипов рассказал в видеоблоге обозревателя ИА REGNUM Алексея Яковлева 
«Разговор без дураков».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28640.html

Россию шантажируют перед Олимпиадой-2014: Михаил Нейжмаков об 
угрозах исламистов
Угрозы исламистов перенести активность с Сирии на Кавказ, возможно, являются шантажом России 
накануне Олимпиады-2014, полагает политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков. По его словам, если 
сегодня исламисты вспомнили про Осетию, то через полтора года могут не забыть и про Сочи. Позиция 
России по Сирии давно раздражает спонсоров и многих лидеров сирийской оппозиции, поэтому для 
давления на Москву они используют и такие угрозы, считает эксперт.

«Отметим, также, что отряды сирийской оппозиции, действующие с территории Турции, далеко 
не обязательно полностью контролируются Анкарой. Ряд косвенных признаков показывает, что куда больше 
на эти группы влияют Саудовская Аравия и Катар. Это создаёт дополнительные проблемы для России. Если 
Турция нуждается в российском газе и заинтересована в наших технологиях, Эр-Рияд и Доха чаще 
конкурируют с Москвой. У России за последнее десятилетие было и потепление, и охлаждение отношений 
с упомянутыми аравийскими монархиями, но взаимодействие с ними всегда было сложным», — заявил 
Нейжмаков.

Другое дело, продолжает эксперт, что у действующих в Сирии исламистов есть потенциальные цели куда 
интереснее Кавказа: «После падения Каддафи начался новый передел сфер влияния в Африке, ведь 
ливийский лидер был незаменимым партнёром для многих африканских режимов. Навскидку можно 
вспомнить активность исламистов на севере Мали. Этот регион летом перешел под контроль исламистских 
группировок — „Движения за единство и джихад в Западной Африке“, „Аль-Каиды в странах Магриба“ 
и „Ансар ад-дин“. Но Мали — далеко не самый лакомый кусок „чёрного континента“. Африка — это кладезь 
природных ресурсов, а власти большинства стран этого континента традиционно слабы. Их реально 
сбросить или создать на территории этих стран исламистские анклавы, которые официальные власти 
не смогут взять под контроль, а крупные державы просто не захотят тратить силы на решение этих 
проблем».

Как обращает внимание политолог, есть Ирак, в борьбе за который всё больше будут расходиться интересы 
нынешних спонсоров сирийской оппозиции — Турции, Саудовской Аравии и Катара. Там ослабленная 
центральная власть, серьёзно сблизившаяся с Ираном (особенно в последнее время) и серьёзные 
нефтегазовые ресурсы.

«Таким образом, если силы действующих в Сирии исламистских групп по какой-то причине высвободятся, 
далеко не факт, что их главной целью станет Кавказ», — резюмировал Михаил Нейжмаков.

Напомним, всего несколько дней назад в СМИ прошла информация о том, что базирующиеся в Турции 
международные группы исламистской боевой поддержки сирийской вооружённой оппозиции подтвердили 
в своих социальных сетях информацию о частичном переносе активности этих групп из Сирии на Кавказ. 
Одним из географических направлений их активности, как уточняется, станут «оккупированные территории 
Грузии», на которых планируется осуществление «восстановления суверенитета Грузии».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28641.html

Стрит-арт, позитивные акциии и флэш-мобы запрещать нельзя: мнения 
блогеров
Как сообщают израильские СМИ, полицейские в Санкт-Петербурге начали регулярно арестовывать 
двух молодых жителей города за «несанкционированные акции» в метро. «Акции» заключаются в том, 
что молодые люди, называющие себя группой Tesamie, по утрам стоят на разных станциях метро 
в забавных костюмах и масках, держа в руках плакаты с фразами типа «Доброе утро!», «Хорошего дня» 
и другими позитивными пожеланиями.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что нельзя желать людям „Хорошего дня“?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что нельзя желать людям „Хорошего дня“?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, согласен 70 8%
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Нет, не согласен 703 79%

Трудно ответить 57 6%

Свой вариант ответа 65 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Надежда Риттер:

А зачем они это делали? Да ещё в масках? С одной стороны, акция безобидна, с другой люди первым 
делом не читают надписи, а видят человека в маске с плакатом. Появляется настороженность, которая 
может исчезнуть после прочтения Доброго утра, а может, нет. Само действо смахивает на провокацию, 
именно для того, чтобы кто-то вроде полиции заинтересовался, и поднялся некий шум, или шумок. Для меня 
поездка в метро не развлечение. Я еду на работу или после 12-часового рабочего дня с работы. И поверьте, 
мне просто не нужны никакие политические акции или всевозможное народное творчество в процессе 
поездки, мне просто хочется нормально доехать и вовремя. Если мне понадобится приобщиться к искусству, 
я в свой выходной пойду в театр или в кино, а если уж захочется общественной деятельности, то наверно 
на митинг. Но к слову, я туда не хожу, потому что устаю очень, и здоровье не позволяет.

Людмила Колыкова:

В различных ритуалах социума кроется глубокий смысл. Соблюдение ритуала делает жизнь комфортной. 
Нарушение — это диссонанс. Вы здороваетесь со знакомым человеком. Это означает: «всё в порядке, готов 
к дальнейшему общению». Вы не здороваетесь — смысл этого:"в нашем общении что-то не так«. Если 
с нами начнут здороваться все прохожие на улице, то к вечеру мы с ума сойдём. Лет 20 назад провели 
эксперимент. Студентам торгового института предложили простоять день за прилавком и к каждому 
покупателю отнестись индивидуально, спросить как семья, как здоровье, запомнить лицо. К вечеру 
«продавцы» измотались так, что начали впадать в неадекват: нервы были на пределе. Другая группа, 
которая просто продавала товары и не брала в учёт индивидуальность покупателей, не очень устала 
и не вымотала нервы. Стоять в метро с плакатами, что бы там ни было написано — имеет смысл не для 
доброго дела, а для привлечения внимания. С непонятной целью. А всё непонятное настораживает. 
Вы правы, люди хотят комфортно и быстро добраться домой и им не нужны люди в масках, даже вроде 
пропагандирующие добро. Что можно ещё сказать о доброжелателях в масках? Бездельники, время на это 
тратят. Либо психи — тогда лечиться надо. Если бездельники, то дать им метёлки, и пусть благожелательно, 
дней 10,обязательно с плакатами «Счастья вам, люди!», подметают улицы. Можно и в масках, но под 
наблюдением врача или милиционера.

Елена Валеева:

Наверное, правоохранительные органы ожидают в этом действе какой-то подвох... или провокацию. Ну, 
нельзя же просто так создавать позитив в метро! Жаль, я их ни разу не видела.

Елена Степанова:

Желать людям хорошего дня, мирного неба над головой и чего угодно ещё — доброго, светлого 
и прекрасного, — конечно, можно. Но вот вопрос: а почему молодые люди идут за этим в метро, да ещё 
в масках и с плакатами, вместо того чтобы просто быть вежливыми, доброжелательными в текущей жизни 
со своими родственниками, знакомыми, коллегами (сокурсниками) или незнакомыми людьми? Вариант 
ответа: «юношам бледным со взором горящим» хочется известности, популярности. Сейчас многие 
«заражены» этой богемной «болезнью» — желанием хоть как-то заявить о себе, «плюнуть в вечность». 
Одна моя знакомая уже лет десять подряд не вылезает из ЖЖ, в то время как её ребёнок растёт аки сорная 
трава. Зато мама этого ребёнка что ни сделает, ни подумает, ни вспомнит, ни прочувствует — всё отражает 
в своём дневнике, предназначенном всему миру. Ей кажется, что иначе жить нельзя, более того, день 
пропал, если не описан. Для многих молодых это стало образом жизни: зафиксировать свою жизнь, хотя бы 
фрагментарно, на каких-то носителях информации. Иначе, как им кажется, всё пропадает втуне, а будучи 
зафиксированной, часть их жизни как бы приобретает бессмертие. Своеобразный духовный 
эксгибиционизм.

Margarita Yasko:

А, по-моему, всё неплохо и все должны быть довольны — спектакль удался. Каждый добросовестно сыграл 
свою роль: блюститель общественного порядка был блюстителем порядка, а мальчик в голубых штанишках 
исполнил роль пюпитра. Помните: " Вся жизнь — театр, а люди в ней актёры«. А дальше всё пошло как 
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по маслу. В общем, всё как всегда, только театр абсурда решил оккупировать пространства, которые 
никогда не посещаются его фанатами.

Михаил Скрипников:

Большинство «спонтанных» движений с иностранными названиями в итоге заканчиваются провокациями 
против русского народа или нашего государства. По этому, в данном конкретном случае, я против данного 
движения и его действий.

Добавим, что опрос проводился с 25 по 28 августа. В нём приняли участие 895 блогеров, оставивших 208 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению культуролога, кандидата философских наук из Германии Ларисы Бельцер-
Лисюткиной, такое движение очень популярно во всём мире.

«Есть знаменитая индийская обнимательница, которая успела пообнимать какое-то невменяемое число 
людей во всех странах. Я с ней столкнулась (и, конечно, обнялась) в Монреале. Теперь она приезжает 
в Берлин, обязательно пойду на её акцию — „Обнимаю безвозмездно“. С плакатами тоже стоят. 
И в Берлине, и в Лондоне, и в Париже, и во Флоренции я видела людей с такими позитивными 
пожеланиями. В основном это молодёжь. В Мадриде и в Бильбао на оживлённых торговых улицах стоят 
явно „несанкционированные преступники“ с раскладными стульчиками и с плакатами „Посиди бесплатно“. 
К ним подходят русские уличные музыканты, садятся и играют на баяне вальс „Амурские волны“. Бывает, 
что рядом с такими „акционерами“ стоят копы и приглядывают, чтобы к ним никто не привязался. 
На открытии Дня Берлина мэр Клаус Воверайт произнёс речь, в которой он сказал, что большие города 
очень нуждаются в оживлении улиц средствами стрит-арта. Что без уличных художников, гимнастов, 
акробатов и музыкантов города превратятся в бездушные машины, а работающие в них люди — в колёсики 
и винтики этих машин, как в фильме Чарли Чаплина „Новые времена“», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28642.html

Швейцарская фирма поставит на Ставрополье стекольное 
оборудование
В Ставропольском крае подписано соглашение между региональным индустриальным парком ООО 
«Гелиос» со швейцарской фирмой «М-Гласс» на поставку стекольного оборудования. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в министерстве энергетики, промышленности и связи Ставрополья 
29 августа. Согласно контракту, подписанному в кабинете первого зампреда правительства 
Ставропольского края Виктора Шурупова, швейцарская компания «М-Гласс» начнёт поставку и сборку 
стекольного оборудования на ставропольское предприятие уже в марте 2013 года.

Запуск производства стекла на промышленном предприятии «Гелиос» планируется в ноябре 2013 года. 
Мощность завода составит 600 т стекла в сутки. Объём инвестиций в производство составит 10 млн евро, 
часть из которых поступят в виде субсидий из федерального и регионального бюджетов, а другую часть 
составят собственные средства компании «Гелиос» и её партнёров.

Региональный индустриальный парк «Гелиос» в Красногвардейском районе создан распоряжением 
правительства Ставропольского края от 24 февраля 2012 года. Его площадь составляет 570 тыс. кв. 
м в селе Красная гвардия. Индустриальный парк занимается производством листового стекла, его 
промышленной переработкой, выработкой электроэнергии, автотранспортными перевозками, а также 
выращиванием овощей и зелёных культур. Базой для создания регионального парка стал действующий 
красногвардейский стекольный завод. Заключённый контракт предполагает расширение производства 
стекла в индустриальном парке.

ООО «Гелиос» стал одним из промышленных предприятий Ставрополья, получивших государственные 
гарантии под реализацию крупных инвестиционных проектов. Региональный индустриальный парк стал 
одними из первых обладателей федеральной поддержки в России. Государственные гарантии позволят 
инвесторам брать крупные займы в банках на развитие производства. При этом залоговое обеспечение 
кредита на 70% будет гарантировано федеральным бюджетом и ещё на 10% — региональным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28643.html

Спор о границе между Чечнёй и Ингушетией - первый шаг к распаду 
России по схеме СССР: Григорий Трофимчук
Руководство Чеченской Республики призывает федеральный центр решить вопрос установления 
административной границы с Ингушетией. Данная тема вызвала много споров, многие не согласны 
с позицией главы Чечни Рамзана Кадырова. Эксперты считают, что такая постановка вопроса может 
привести к новому конфликту на Кавказе.
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Эксперт ИА     REX  , политолог Григорий Трофимчук прокомментировал возможность и необходимость 
чёткого определения административных границ между Чечнёй и Ингушетией.

Суть этой проблемы в том, что внутри Российской Федерации впервые, если не считать давних 
хозяйственно-экономических споров между глубинными «русскими» областями, заявлена необходимость 
делимитации и, фактически, демаркации политических границ между субъектами. Причём не где-то 
в Рязани, а сразу на Северном Кавказе. Это первый конкретный шаг к тому, о чём со страхом говорят 
многие — к распаду Российской Федерации по схеме СССР, ничего другого здесь быть не может, именно так 
это и надо понимать. Это серьёзный вызов изначальному курсу Владимира Путина на структурную 
кристаллизацию России.

Уже по этой причине вопрос не может быть решён на «региональном уровне», как 
советуют Кремлю некоторые эксперты, это исключительно проблема федерального 
центра. Это не только прецедент, а открытый вызов в адрес власти, проверка 
на прочность. Если центр попробует пригасить конфликт, как бы не обращая на него 
особого внимания, то в следующий раз похожие сюжеты могут возникнуть сразу 
в нескольких местах, и уже по более широкой федеральной географии.

Отсюда у власти только один выход: спокойно, взвешенно, публично расставить все акценты, не уходя 
от возникших проблем. Подробно, до мелочей рассмотрев и выслушав то, чем озабочены Кадыров 
и Евкуров, и в итоге дать своё веское заключение, которое станет окончательным решением.

Подобного рода территориальные проблемы, почти всегда вытекающие в вооружённые 
конфликты, возникают только там и тогда, когда субъекты спинным мозгом, безотчётно 
начинают ощущать слабость верховной власти. Во всех остальных случаях они боятся 
не только об этом говорить, но даже думать ночью под одеялом, так как сильная власть 
всегда, во все времена оценивала такие новости с мест как прямую угрозу в свой 
собственный адрес.

Ответы на вызовы такого рода могут быть разными. В том числе в рамках проекта по укрупнению 
российских субъектов. Если две части одной и той же бывшей республики живут, по отдельности, намного 
хуже, чем когда-то вместе, то не исключено, что им пора вернуться в прежний, проверенный временем 
мирный формат, с новым руководителем. Тогда все вопросы по каким-то там «границам» отпадают сами 
собой.

На данный момент ясно одно: сами люди, живущие в обеих республиках — не за дальнейшее разделение, 
а за интеграцию. Этот фактор надо не только учитывать, но и использовать, пока каждое кавказское село 
не стало неприступной каменной крепостью.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28644.html

Чечено-ингушский спор о границе: мнения экспертов
Глава Чеченской Республики Рамзан Кадыров считает, что настало время чётко определить 
административные границы с Ингушетией. Для решения вопроса он обращается к федеральному центру. 
Первоначально федеральные СМИ сообщали, что глава Ингушетии Юнус-Бек Евкуров согласился 
с предложением Кадырова. «Административную границу между Ингушетией и Чеченской республикой надо 
было сделать давно. На сегодняшний день у нас существуют границы между муниципальными 
образованиями обеих республик, в рамках которых мы живем. Но наличие административной границы 
между двумя субъектами, убежден, ещё больше скрепит наши отношения и исключит третью силу, которая 
в той или иной степени пытается поссорить наших людей», — цитирует главу Ингушетии агентство 
Интерфакс.

Однако позже появилась противоположная информация. В частности, приводится запись в блоге в «Живом 
журнале» Юнус-бека Евкурова: «Попытки пересмотреть границу могут привести к конфликту». Он обратил 
внимание, что границы уже устоялись, причём, не только между республиками, но и между унитарными 
предприятиями и министерствами.

В ответ на высказывания о возможном конфликте Кадыров назвал подобные разговоры провокационными. 
«Кто-то ведёт провокационные разговоры о возможном конфликте между двумя народами. А почему должен 
быть конфликт? Не будет абсолютно никакого конфликта! И говорят об этом только те, кто не хочет 
спокойного разрешения этого вопроса. Я лично не вижу никаких причин для обострения ситуации», — 
цитируют главу Чечни РИА Новости.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали вопрос определения административных границ между 
Чечнёй и Ингушетией.
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Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Если есть два административных формирования, то должна быть и административная граница. А чтобы 
не дошло до пограничных застав как раз и нужен федеральный центр.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Вероятно, боевики действуют на стыках зон ответственности властей республик, находя там пробелы. 
Какую-то линию проложить нужно, а после — следить за ней.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Это давний спор двух близких народов, соседский, ругаются, мирятся, в общем, живут рядом. Ну, 
а административная граница не помешает, ничего страшного в этом нет. За исключением того, что это будет 
ещё один повод для ругани.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Мне кажется, господам Кадырову и Евкурову следует заняться более важными делами — например, 
ликвидацией ещё уцелевших в Чечне и Ингушетии боевиков-«шайтанов», как назвал их однажды сам 
Рамзан Ахматович, а не проведением границ. А в ответ на эту ненужную инициативу о границах 
на федеральном уровне надо поднять вопрос о ликвидации всех автономных республик в России 
и к переходу к административному делению по чисто территориальному принципу — на области (губернии) 
и округа. И тогда все абсолютно области будут равны. И не надо будет никаких застав. Не ставят же заставы 
между Белгородской и Курской областями? И все граждане России на всей территории её будут иметь 
равные права и обязанности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28646.html

Большинство блогеров не удовлетворены состоянием дорог в своём 
регионе
Как сообщается в исследовании института Gallup, проведенного в 148 странах мира в 2011 году, 59% людей 
в мире удовлетворены состоянием местных и автомобильных дорог. Самый высокий уровень 
удовлетворенности — в Азии (66%), а самый низкий в странах Африки южнее Сахары (36%) 
и на территории бывшего Советского Союза (36%). Координатор международной экспертной группы ИА     REX   
Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Удовлетворены ли вы состоянием 
дорог в регионе вашего проживания?».

Результаты опроса по теме «Удовлетворены ли вы состоянием дорог в регионе вашего проживания?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, удовлетворён 132 13%

Нет, не удовлетворён 746 73%

Трудно ответить 73 7%

Свой вариант ответа 76 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ольга Бережная:

Дороги российские весной сходят вместе со снегом. А летом после тяжёлых фур, а осенью после дождей... 
Круговорот дорог в природе.

Александр Яковенко:

Не удовлетворён, волосы дыбом встают, когда отъезжаю из своей Московской области в иные места. 
А у меня на родине в Белоруссии — отдыхаю душой и телом — такое чувство, что батька Лукашенко лично 
принимает каждый километр дороги. Не идеализирую, у моих земляков не везде идеальные дороги — кое-
где появляются ямки, ухабы, на следующих день еду — всё в норме! Мистика! У нас же ... Две беды — 
ну вы знаете! С одной из них можно справиться — хорошее основание, песочная подушка, бетон, асфальт, 
разметка... Но и с дорогами всё равно пока не получается.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/interviews/28646.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  30,08.12

Юрий Смирнов:

Посмотрите на дороги в Европе. Причём почему-то стоимость строительства дорог там, в 3 раза ниже, чем 
у нас, в США дороги дешевле в 10 раз, в Китае в 40 раз.

Владислав Трофимов:

Потому что у нас дороги строят воры. Они же их и ремонтируют.

Петр Иванов:

Золотой дождь нефтедолларов льётся куда угодно только не на российские дороги, только 
не на модернизацию производства, только не на здравоохранение, образование и культуру.

Андрей Куренков:

Я не понимаю, как можно делать дороги, абсолютно не учитывая систему слива воды во время дождя? Как 
можно на одном и том же месте перекладывать асфальт 3 раза за лето? Как можно проложив дорожку 
из кирпичиков, их снимать и снова укладывать асфальт? Мне не понятно и когда делают, наоборот — 
сначала положили асфальт, потом приехали, положили кирпичики? А качество трасс по стране, как говорят 
вообще улёт!

Анатолий Кузькин:

Чем дальше от Москвы, тем хуже дороги. Даже от дороги Москва — Питер в шоке, в этом году особенно — 
как после бомбёжки. Чего говорить тогда о дорогах в регионах.

Александр Поляков:

Ремонтировать стали чаще, то парламентские выборы, то президентские, то региональные. Однако, от этого 
качество дорог не меняется. Положенный асфальт не только до следующего года не доживает, но уже 
начинает разрушаться в текущем году. Опять же, в городе остались места, куда ремонт на дорогах 
не доходит уже лет десять минимум. И в области есть многие участки дорог на десятки километров 
с разбитым асфальтом до такой степени, что весь транспорт вдоль асфальтовой дороги рядом 
по накатанной грунтовой дороге идёт.

Наталья Ромодина:

Один из наших земляков лет 180 назад писал: «Теперь у нас дороги плохи...» И добавлял: «Дороги, верно, 
у нас изменятся безмерно... лет чрез пятьсот...» Итак, всего-то триста лет ждать. Вообще-то, конечно, 
к западу от Москвы дороги лучше. М-9, Минское шоссе, просёлки в псковской глуши... Про восток и говорить 
нечего. Помнится, ехали мы по трассе на Орёл в Тульской области. Дорога вдруг исчезла. Вот так просто 
была и исчезла. Ехали по какому-то песку, глине, ямам и ухабам.

Добавим, что опрос проводился с 25 по 28 августа. В нём приняли участие 1027 блогеров, оставивших 113 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что по данным опроса института Gallup, на территории экс-СССР, где чуть более одной трети 
жителей удовлетворены состоянием региональных дорог и шоссе, дорожное движение связано 
с наибольшим риском. Плохое состояние дорог, небезопасное вождение и неэффективное исполнение 
законов и нормативных актов, всё это приводит к большому числу ДТП и многочисленным жертвам. 
В странах бывшего СССР самая низкая удовлетворенность региональными дорогами и шоссе в Молдове 
(17%), где дороги не ремонтируются, а также часто не хватает освещения или дорожных знаков. В России 
и Украине удовлетворенность, соответственно, 30 и 27%. Такой же уровень наблюдается и у жителей 
Африки к югу от Сахары, где дорожная инфраструктура практически отсутствует.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28645.html

Зачем СВР будет мониторить блогосферу и социальные сети: мнения
По сообщению газеты «Коммерсант» от 27 августа, Служба внешней разведки (СВР) в январе-феврале 
2012 года провела три тендера на исследования с кодовыми обозначениями «Шторм-12», «Монитор-3» 
и «Диспут».

«Государственный заказчик — ФКУ „Войсковая часть N54939“ — запросил разработать программы для 
„исследования методов разведки интернет-центров и региональных сегментов социальных сетей“ (шифр 
„Диспут“) на 4,41 млн. руб., „исследования методов негласного управления в интернете“ (шифр „Монитор-3“) 
на 4,99 млн. руб., а также провести научно-исследовательскую работу по разработке „средств продвижения 
специальной информации в социальных сетях“ (шифр „Шторм-12“) на 22,8 млн. руб.», — следует из текстов 
трёх конкурсных заданий, имеющихся в распоряжении издания.

 

В СВР поняли необходимость мониторинга блогосферы и соцсетей?

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.interfax.ru/society/news.asp?id=262296&utm_medium=twitter&utm_source=twitterfeed#.UDsEaqi5UtR.livejournal
http://www.iarex.ru/news/28645.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  30,08.12

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Мониторинг блогосферы и соцсетей — пустая работа, если инициаторы проекта не смогут оказать 
интеллектуального влияния на эту агрессивную среду. Для того чтобы влиять, не надо приобретать никакие 
«Шторма», «Метели» и «Ураганы», на которых, по старой доброй традиции, будут украдены бюджетные 
деньги, а надо найти группу прошаренных голов, которые сами обработают любое информационное поле, 
любую актуальную тему.

Два этих слова, «блогосфера и соцсети», имеют во многом надуманный устрашающий имидж. Неизменное 
правило состоит в том, что количество исполнителей, к примеру, в российском шоу-бизнесе не способно 
автоматически увеличивать процент интересных музыкальных произведений, в какой-то момент «певцы» 
начинают мешать сами себе, наступая друг другу на ноги. То же самое с писателями в интернете — 95% 
печатного мусора, который просматривать нет никакого смысла, т.к. боевым русским языком, способным 
оказывать воздействие на посторонних, по-прежнему владеют единицы. И их число стремительно 
сокращается. При этом блоги с компроматом — на власть, на бизнес, на кого угодно — вообще никому 
не нужны, в современной РФ компромат не представляет никакой практической ценности.

Поэтому если вместо пары стационарных «Штормов» будет закуплена хотя бы пара изощрённых блогеров, 
способных генерировать идеи и излагать их в нужном ключе — хоть по теме охоты на РПЦ, хоть по «белой 
ленте», — то половина дела будет сделана. Другая половина будет сделана в процессе практической 
работы.

А уже потом, как бы им в помощь, можно купить скромный аппарат, который будет без перекуров 
накачивать, фаршировать электронное пространство готовым продуктом. В таком случае бессильно 
«мониторить» придётся уже противникам режима.

Уже представляется, визуально, как будут выглядеть эти исследования: закупят несколько грузовиков 
коробок с оборудованием, свалят их где-то на складе; как всегда чего-то не будет хватать. Тем временем, 
пройдут месяцы, годы, после чего в стране может поменяться многое. Если не всё.

Юрий Юрьев, политконструктор:

«Коммерсантъ»- стабильный источник инсайда из недр власти с 90-х годов, ещё в «доинтернетовскую» 
эпоху. Но, как и в 90-е годы, когда, например, в Одессе у «Коммерсанта» было всего три подписчика, 
на их инсайд обратят внимание немногие. А зря. Поскольку, судя по технологиям, указанным в публикации, 
СВР проиграет информвойну. И к этому есть множество причин. Перечислю лишь некоторые.

Во-первых, существует «кибероружие» и его рынок. В частности — эксплоиты. И их скупщики у талантов 
для перепродажи державам. Принципы там не в пользу России. Компания Vupen тщательно выбирает 
клиентов и якобы не продаёт эксплойты диктаторским режимам или в Россию, а только спецслужбам 
и силовым структурам стран НАТО, как указано на их сайте. Понятно, что толковый агент будет действовать 
от имени, например, Италии, но если залёт — то Россия хлопот не оберётся. В этих средах тоже важен стаж 
и тоже «не три пятилетки», как в служебной песне поют коллеги СВР-овцев из ведомства эксперта ИА     REX   
генерал-майора Канчукова.

Во-вторых, давно существуют СОРМы, контролируя провайдеров и кольца обмена трафиком. Из статьи 
не видно никакого сопряжения новых технологий со старыми. А это изрядно посмешит потенциальных 
противников СВР. Интересно получится, когда щит у ФСБ, а меч у СВР и каждый раз их нужно будет сводить 
по каждой цели разными телами. Те, кто смеётся над хакершами из фильма «Лектор» — теперь могут 
смеяться и над их заказчиками и смежниками.

В-третьих, нынешние форумы не столь просты, там уже присутствуют команды «аниматоров», нагнетающие 
словесными и прочими трюками посещаемость для ресурсов, живущих с трафика и рекламы, как, 
к примеру, ресурс DEBKA. Форумы никогда не признают, что «конфликтность как стимул общаться» 
им нагнетает литературное агентство из Израиля, они ведь тотчас лишатся живости и дохода. Поэтому 
агентура иная там обречена, пойдёт «в баню», как спам от Хрумера.

В-четвертых, любые акции в реальности увязываются на реальные же контакты и технологии. А без этого 
и данные «нереальны». Эксперты ИА     REX   многократно обсуждали соцсети, включая их протестные 
сегменты и трюки, желающие могут вчитаться. В общем — СВР зря потратит годы и миллиарды, оказываясь 
в хвосте событий, поскольку реал-контакты с авторами и «заводилами» событий всё равно придётся 
добывать в реале.

В-пятых, Сеть похожа на рукопашную, где сержант и полковник равны, и у сержанта даже больше шансов. 
Если успешно делать анализы, идя в хвосте событий, СВР ещё сможет, собирая обильные коллекции 
излияний, то прогностика и конструирование, не говоря уже о влиянии — требуют талантов и навыков, 
не говоря уже о знаниях и умениях. Мне интересно, как Фрадков пригонит виртуальную дивизию русских 
и арабов на #occupywallstreet своим личным авторитетом, а если в СВР и были таланты, то почему 
отсиживались в тот момент. Сеть — это всегда рукопашная и даже овладение хоть ядерными средствами 
подавления сайтов не всегда может быть применено, как ядерное оружие в собственной столице и даже 
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на границах.

В-шестых, СВР ещё не приступив к работе, уже ухитряется огорчить русских хакеров и орговиков, 
не предлагая никакого конкурса-тендера вообще и наглядно презирая сложившиеся структуры 
и сообщества. Думаю, что если дискуссия об инициативах СВР будет подхвачена в сети, СВР узнает о себе 
много нового и не менее унизительного. А таланты хак-сцены будут идти к DARPA и на подобные конкурсы, 
ну или сразу в Vupen. Куда пойдут орги — даже не знаю.

В-седьмых, жаль оперов разведки. На их подготовку уходит множество сил и средств, в в итоге, их бросают 
в сетевую «резню в подворотне с пустыми руками». Ведь при активных действиях в Сети высок риск 
раскрытия, и потом никакого «Заслона» не хватит, прикрывать раскрывшихся, если тематика небезопасна.

В-восьмых, ныне капитализм, и Россия считает высшей целью деньги, а не собственно русских. И выходя 
в поле, где правит капитал и его законы, в режиме молниеносной концентрации средств и ресурсов, СВР 
рискует оказаться участником не самым скорострельным и точным, если выразиться предельно мягко.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Получается, что так, что власть, наконец, поняла необходимость мониторинга блогосферы и социальных 
сетей. Правда, начинать мониторить их надо было еще вчера, но лучше позже, чем никогда.

Так что я от души желаю СВР успехов и хочу напомнить, что с СВР должны быть и люди, а не только 
техника. Так что «Шторм-12», «Монитор-3» и «Диспут» — всё это прекрасно. Но нужно использовать 
и людей, то есть патриотически настроенных бойцов незримого информационного фронта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28647.html

Опознана смертница, убившая исламского богослова
Смертницей, 28 августа 2012 года взорвавшей вместе с собой религиозного деятеля Саида Афанди 
Ацаева и ещё 6 человек, оказалась 30-летняя Аминат Курбанова (Сапрыкина) — жена боевика, убитого 
в ходе спецоперации. Об этом 29 августа 2012 года сообщили в следственном комитете РФ, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

28 августа 2012 года около 16 часов в селе Чиркей Буйнакского района Аминат Курбанова (Сапрыкина) 
пришла на приём к известному религиозному деятелю Саиду Афанди Ацаеву и привела в действие 
взрывное устройство, закрепленное на её теле. В результате взрыва погиб духовный лидер Ацаев и ещё 
6 человек, находившихся поблизости с ним. Значительные повреждения причинены домовладению.

Мощность взрывного устройства составила около 200 грамм в тротиловом эквиваленте. Взрывчатка была 
начинена поражающими элементами в виде металлических кусков.

По данному факту следственными органами Следственного комитета Российской Федерации по Республике 
Дагестан возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного п. «а, е, ж» ч.2 
ст.105 УК РФ (убийство двух и более лиц, совершенное общеопасным способом), ч.1 ст.222 УК 
РФ (незаконный оборот оружия), ч.1 ст.223 УК РФ (незаконное изготовление оружия) и ч.2 ст.167 УК 
РФ (умышленное повреждение чужого имущества общеопасным способом).

Приоритетной версией убийства духовного лидера Ацаева следствие рассматривает его религиозную 
деятельность

В настоящее время проводятся следственные действия и оперативно-розыскные мероприятия, 
направленные на установление всех обстоятельств совершенного преступления. Расследование уголовного 
дела продолжается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28648.html

С 1 сентября очередные изменения в ЖКХ: новые правила и 
повышение тарифов
1 сентября 2012 года вступает в силу Постановление Правительства РФ от 6 мая 2011№ 354, которое 
закрепляет новые Правила предоставления коммунальных услуг собственникам и пользователям 
помещений в многоквартирных домах и жилых домов. «Вторая волна» повышения тарифов 
на коммунальные услуги может серьёзно ударить по кошелькам россиян, особенно тех, у кого нет приборов 
учёта. До 6% может вырасти плата за горячее и холодное водоснабжение, водоотведение и отопление.

Как пояснили в РИЦ, к числу основных изменений относится изменение порядка расчётов за коммунальные 
услуги в местах общего пользования. Теперь по каждому виду коммунальных услуг (электроэнергия, вода, 
тепло и газ) вводится два платежа: за потребление непосредственно внутри квартиры и за потребление 
на общедомовые нужды. С 1 сентября согласно новым правилам каждый житель многоквартирного дома 
будет должен платить за потребление коммунальных услуг в местах общего пользования (подъезд, 
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придомовая территория) вне зависимости от того, оборудован многоквартирный дом прибором учёта или 
нет. Плата будет распределяться между потребителями пропорционально размеру общей площади 
принадлежащего каждому из них помещения. При этом вводится норматив потребления коммунальных 
услуг на общедомовые нужды в многоквартирном доме. Это упорядочит расчёты в случае, когда отсутствует 
коллективный прибор учёта.

Следующим ключевым изменением является законодательное закрепление обязанности потребителей 
снимать показания индивидуальных приборов учёта в определённый период времени — с 23 по 25 число 
каждого месяца. В случае если они своевременно не предоставили показания приборов учёта по любым 
причинам, оплата будет производиться в течение первых трёх месяцев исходя из среднемесячного объёма 
потребления, далее по нормативу потребления.

Ужесточена и ответственность неплательщика: ограничение предоставления коммунальных услуг может 
наступить не через 6 месяцев, как сейчас, а через 3 месяца. Если в течение трёх месяцев вы не оплатили 
услуги ЖКХ, вам отправляют письменное предупреждение. Долг необходимо погасить в течение 30 дней, 
в противном случае предоставление некоторых жилищно-коммунальных услуг будет приостановлено или 
прекращено.

В случае временного отсутствия потребителя, как и ранее, можно получить перерасчёт. Причём надо 
помнить, что пересчитывают только те услуги, которые начисляются на количество проживающих людей. 
А то, что начисляется к оплате исходя из общей площади квартиры, а также плата за общедомовые нужды, 
перерасчёту не подлежит. Только теперь перерасчёт возможен как на основе заявления, поданного 
не только после, но и до начала периода временного отсутствия, но не более чем за 6 месяцев. 
По истечении 6 месяцев абонент обязан предоставить документ, подтверждающий своё отсутствие дома. 
В случае не предоставления подтверждающего документа, расчёты производятся по нормативу.

Новыми Правилами потребителям также закреплена возможность заключения прямых договоров 
с ресурсоснабжающими организациями на предоставление коммунальных услуг. Теперь собственники 
смогут платить за коммунальные услуги непосредственно ресурсоснабжающим организациям, 
а не Управляющим компаниям. Решение о переходе на такой способ расчётов должно быть принято 
на общем собрании собственников помещений в многоквартирном доме. Подобный порядок расчётов 
поможет избежать накопления задолженностей по коммунальным услугам, а также не позволит 
управляющим компаниям аккумулировать на своих счетах средства плательщиков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28649.html

Нужны ли в евразийском проекте страны Латинской Америки и Сербия: 
мнения
По сообщению   ИА     REX   в рамках форума «Молодая Евразия», прошедшего в Армении с 22 по 27 августа, 
было принято решение о создании Евразийской информационной лиги.

По словам вице-президента Фонда Развития Европейского Сотрудничества Андрея Смирнова, новый 
проект, как и весь евразийский проект в целом, не будет ограничиваться географическими границами: 
«Мы будем продвигать идею Евразийской интеграции, и объяснять обществу о целях и принципах проекта. 
Мы не ограничиваемся географическими границами, потому что идея интересная и предлагает новый путь 
взаимодействия, в котором каждая страна получит определённые выгоды: уже сегодня проектом 
интересуются некоторые страны Латинской Америки, Сербия».

ИА REX: Нужны ли в евразийском проекте страны Латинской Америки и Сербия? Стоит ли выходить 
за пределы евразийского пространства?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Не только за пределы евразийского пространства не стоит выходить на данном этапе, но и вообще делать 
лишних заявлений, пока не залит фундамент. Очень опасно также пытаться повторить глобальную зону 
влияния Советского Союза.

Нужна своя собственная, оригинальная концепция, которая отвечала бы текущей и, тем более, завтрашней 
ситуации в мире. Даже если Сербия на самом деле стремилась бы в ЕАС (без всех этих детских лозунгов, 
выброшенных на молодёжных форумах), то на словах её стоило бы притормозить, слегка осадить. Это 
была бы правильная тактика строительства. Но сейчас всё наоборот: много слов, мало дела.

Для того чтобы понять, какие страны могут составить кристаллическую решётку ЕАС, надо понять его 
задачи. Если они чисто экономические — это одна конструкция, если политические — совсем другая. 
Не стоит также постоянно цеплять к будущему составу мутные академические изыскания по теме 
«Евразия», способные лишь оттолкнуть от этого проекта часть потенциальных участников, которые совсем 
не собираются разбираться в «исконном русском евразийстве» и соответствующей исторической миссии 
россиян.
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В принципе, поезд уже ушёл, хотя целесообразнее было бы ещё до старта попытаться избежать только что 
использованного слова «Союз», а понятие «Евразия» заменить мощным термином «Континент» или чем-то 
в этом роде. Континентальная интеграция, без преждевременных бросков в Африку и Южную Америку — 
задача более конкретная и выполнимая, чем непонятное желание в очередной раз разбросать ресурсы 
(кстати, последние оставшиеся) по всему миру.

Слова «Азия», «азиатчина», к огромному сожалению, пока что очень сильно, да просто генетически, 
настораживают потенциальных европейских партнёров ЕАС. На этом пробеле мощно работают враги 
«евразийцев». И, к сожалению, никто из инициаторов ЕАС не проводит необходимую информационную 
работу, нацеленную на то, чтобы мировое общественное мнение постепенно стало считать эталоном 
цивилизации и прогресса Азию, а не Европу, как это принято в последние несколько сот лет. И пока этого 
не сделано, бренд «Азия», и соответственно «Евразия», будет тащить за собой лишний имиджевый груз.

Достаточно представить себе, что заявки на вступление в ЕАС, в расчёте на доступное российское сырьё, 
сегодня подали Аргентина, Мексика, Мозамбик, Новая Гвинея и ряд других государств. Что будет делать 
с ними ЕАС, у которого нет ни окончательной аббревиатуры, ни флага, ни внятной идеологии?

Леонид Савин, главный редактор журнала «Геополитика»:

С Сербией всё более-менее ясно. Также есть определенный интерес и у других государств Центральной 
и Восточной Европы к Евразийскому Союзу. Кризис в зоне евро может способствовать тому, что в таких 
странах как Черногория, Болгария, Румыния, Греция и некоторые другие может произойти геополитическая 
переориентация. Пусть даже без интеграции или ассоциативного членства в будущем Евразийском Союзе, 
но как некий полюс с новой стратегической идентичностью, который будет снижать влияние 
евроатлантического вектора.

Что касается Латинской Америки, то процессы, которые происходят на этом континенте, свидетельствуют 
необходимость евразийской интеграции.

Там они у себя создают Латиноамериканское Большое пространство, Grossraum по Карлу Шмитту. 
В Евразии это способна осуществить только Россия. Поэтому нам необходимо объединить свои усилия 
в этом направлении, обмениваться опытом, учитывать плюсы и минусы с поправкой собственные реалии. 
Как союзный центр силы, объединённая Латинская Америка, вышедшая из-под контроля Белого дома, 
может послужить нам надёжной опорой в мировой дипломатии, в том числе в качестве форпоста Евразии 
в Западном полушарии. Шире, евразийство как идеология относится не только к нашему континенту, это 
мировоззрение, взгляд на мироустройство по принципу плюральности и комплементарности народов 
и культур, поэтому объединительные тенденции в Латинской Америке — это евразийская геополитика 
на другой стороне Земли.

Андрей Давыдов, журналист:

Как минимум, не нужно никого не отталкивать. И если Запад — Западная гиперимперия стремится 
глобализировать земной шар под своим протекторатом, то идея добровольной, равноправной 
и справедливой интеграции многих стран мира может показаться гораздо более привлекательной.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Стоит, а почему бы и нет? Ведь мир должен стать многополярным. А чтобы он стал многополярным, должно 
сформироваться несколько новых-старых полюсов, центров силы. Одним из таких новых-старых центров 
силы должен стать «Север» — Евразийский союз, Русский мир. Строя Евразийский Союз, России следует, 
конечно же, обращать внимание в первую очередь на ближнее зарубежье. Однако тут есть один нюанс. 
Дело в том, что единственный существующий сейчас полюс однополярного мира — Запад, «золотой 
миллиард» — очень силён. Нарождающиеся новые центры силы пока что в одиночку не могут 
противостоять Западу. Поэтому, дабы поставить его на место, нужно объединение нарождающихся центров 
силы по принципу: весь мир — против «золотого миллиарда».

Так что возможно, этот интерес Сербии и стран Латинской Америки к Евразийскому союзу и есть прообраз 
антизападного объединения центров силы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28650.html

Блогерам придётся писать теперь эзоповым языком: мнение
По сообщению газеты «Коммерсант» от 27 августа, Служба внешней разведки (СВР) в январе-феврале 
2012 года провела три тендера на исследования с кодовыми обозначениями «Шторм-12», «Монитор-3» 
и «Диспут».

«Государственный заказчик — ФКУ „Войсковая часть N54939“ — запросил разработать программы для 
„исследования методов разведки интернет-центров и региональных сегментов социальных сетей“ (шифр 
„Диспут“) на 4,41 млн. руб., „исследования методов негласного управления в интернете“ (шифр „Монитор-3“) 
на 4,99 млн. руб., а также провести научно-исследовательскую работу по разработке „средств продвижения 
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специальной информации в социальных сетях“ (шифр „Шторм-12“) на 22,8 млн. руб.», — следует из текстов 
трёх конкурсных заданий, имеющихся в распоряжении издания.

 

Какие перспективы у этого проекта спецслужб? Своё мнение озвучил эксперт ИА, социальный психолог 
Марк Сандомирский:

В документах уточняется, что целью этой виртуальной армии станет: «массовое распространение 
информационных сообщений в заданных социальных сетях, используя имеющиеся учетные записи 
пользователей, с целью формирования общественного мнения», «сбор статистики и анализ эффективности 
распространения информационной волны», «анализ пригодности наиболее популярных сервисов 
социальных сетей для инициирования информационных волн различной тематической, социальной 
и прочей направленности».

Читаю — и прямо душа радуется. Почему? Да потому, что все сходится. Как говаривал незабвенный 
булгаковский герой, профессор Преображенский. «Так я и думал!.. именно так и полагал!» Думаю, что и вы, 
уважаемые читатели, тоже об этом задумывались. Ибо так, как написано (или примерно так) в Рунете 
и должно быть. Именно это я имел в виду, ссылаясь в недавнем интервью во     «Взгляде»   на исследования 
лаборатории Ашмарина о «подогревании» интереса аудитории Рунета к определенным политизированным 
темам и мемам. В     итоге манипулирования как раз и     получается, что Рунет тормозит развитие гражданского   
общества. Именно потому еще 3 года назад писал о целесообразности объединения усилий для того, чтобы 
сделать социомедийный мониторинг Рунета публичным, «прозрачным», поставить его под общественный 
контроль.

И неважно, насколько соответствует действительности именно данный информационный «слив» в «Ъ». 
Так же точно несущественно, каковы конкретные суммы бюджетов и названия проектов. Даже безразлично, 
кто и с какой целью организовал эту «утечку». Будь это подковерная борьба ФСБ против СВР (или иных 
спецорганизаций — по идее, самая близкая к интернет-мониторингу на Руси служба — ФАПСИ). Или даже 
псевдо-утка, создание информационной завесы («операция прикрытия»). Главное, что нечто подобное, 
несомненно, в Рунете существует. И ведёт, так сказать, социомедийную оперативную работу. Ибо даже 
«чайнику» понятно, какие обширные возможности для манипулирования массовыми настроениями 
предоставляет социальный сегмент Рунета — и что государство просто не может в современных условиях 
этими возможностями не воспользоваться. В любом случае, очевидно, что упомянутые проекты — лишь 
малая толика того, что «будет сделано и делается уже».

В конце концов, ничего особенно нового в подобных технологиях нет. Чем наша государственно-
пропагандистская машина хуже американской? У них такие проекты реализованы давно и с большим 
размахом. Мы говорим «арабская весна» — подразумеваем Фейсбук и Твиттер. Мы говорим «Фейсбук 
и Твиттер», подразумеваем — «арабоамериканская весна»! Вот только у них всё сделано «по уму», 
цивилизованно, легализовано в глазах общества. И называется сие «политическая вебнаука» — 
и публикации, и диссертации по оной общедоступны.

Ну, а теперь давайте немного отвлечемся от реальности — представим, что творится, когда западная наука 
пересаживается на нашу политическую почву. А именно, когда читают в Кремле краткие справки 
о настроениях Рунета, представляемые соответствующими службами. То, что гипотетическая группа 
Аналитиков Блогов и Сетей Рунета (аббревиатура, сами понимаете, не очень благозвучная получается, 
напоминающая про список Варфоломеева, зато точно отражающая существо предмета) выдает на-гора, 
и скорее всего, огорчаются. Ведь столько всего нелицеприятного юзеры Рунета напостят-накомментят 
в адрес первых лиц! То-то, согласно офлайновым опросам, рейтинги оных лиц упали до рекордно низкого 
уровня. Вдохновляют на антипатриотические деяния неблагодарных и политически близоруких юзеров, 
знамо дело, засланные из-за бугра «иностранные агенты» — коварные политические тролли, виртуальные 
«враги народа», окопавшиеся в сети — натуральные враги Рунета. А ведь если высокопоставленные лица 
из-за состояния Рунета огорчаются, это вовсе не есть хорошо. Как наверху про Рунет аукнется — так его 
рядовым юзерам и откликнется.

Ибо когда наверху спокойны — нам, внизу, простым гражданам, тоже живется поспокойнее. А если те, кто 
наверху, начинают испытывать тревогу — вследствие стресса у них может расти аппетит.

А посему, уважаемые читатели, в целях сохранения высокопоставленного спокойствия, предлагаю 
следующее: каждый социально-ориентированный или политически-ассоциированный пост, либо 
пространный комментарий, выстраивать по формату «венгерской телеграммы». А именно, в начале 
и в конце текста писать «дежурные» реплики, предназначенные для ретуширования общего смысла — 
ботам, собирающим в сети информацию, этого будет достаточно. Например, «Я искренне уважаю и горячо 
поддерживаю...», «Слава....», «Великий кормчий указал нам путь...» — и далее на выбор перечень 
общеизвестных имен.

Ну, а то, что вы действительно думаете, пишите в середине текста. Желательно — старым добрым 
эзоповым языком. И все тогда будет «путем» — и боты сыты, и блоги целы.
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В общем-то, описанное (в шутку или всерьез — решайте сами) — отнюдь не новое, а напротив, давно 
проверенное и, к сожалению напрочь забытое обществом старое. Именно так и было заведено 
в незаслуженно преданные забвению советские времена. Вслух народ дружно скандировал правильные 
слова/лозунги, только делал это в офлайне, стройными рядами проходя мимо трибун, откуда на него 
взирали Руководители Партии и правительства. «Верным путём под руководством Партии родной идем 
к победе коммунизма», «Партия — наш рулевой», лаконичное «Слава КПСС» и бесчисленные «новыми 
успехами ознаменуем», «горячо одобряем», «поддерживаем...» Ничего личного — все коллективное, все 
со словом «МЫ». Я с умилением вспоминаю те давние времена, когда на фасаде любезной моему сердцу 
психиатрической больницы красовался плакат, на котором метровыми буквами значилось: «Программу 
Партии МЫ выполним». Ухмылялись подобной двусмысленности не только врачи, но и пациенты; и всем 
это поднимало настроение.

До тех пор, пока социальная практика «двоемыслия» была в ходу, пока откровенные политические дебаты 
существовали только в кухонном формате, СССР и держался. Пришла гласность — он и развалился. 
Хотите сказать, туда ему и дорога? Не буду спорить сейчас, это отдельная тема. Одно лишь очевидно: 
уроки истории, связанные с развалом СССР, до сих пор не усвоены. Особенно в аспекте 
«технологическом», пропагандистско-идеологическом (не путать с конспирологией) и социально-
психологическом. Так что, уважаемые читатели, пришла пора изобретать очередной «новояз» — пока 
государство окончательно не развалилось.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28651.html

Высший спецсуд Украины оставил приговор Тимошенко в силе
29 августа 2012 года вынесено решение Высшего специализированного суда Украины по рассмотрению 
гражданских и уголовных дел по кассационной жалобе защитников экс-премьер-министра Украины Юлии 
Тимошенко относительно приговора Печерского суда Киева и решение апелляционного суда в так 
называемом «газовом деле». Судьи оставили приговор без изменений.

Напомним, что защита требовала отменить приговор Печерского райсуда города Киева, которым Юлия 
Тимошенко приговорена к 7 годам лишения свободы за превышение полномочий и подписание «газовых 
контрактов» в 2009 году, которые, по мнению прокуроров и судей нанесли ущерб Украине.

Высший спецсуд не принял во внимание претензии адвокатов и отказался отменить приговор Печерского 
райсуда и решение апелляционного суда и освободить осужденную Юлию Тимошенко из-за отсутствия 
состава преступления.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28652.html

Правозащитники о ДТП в России: ситуация на автодорогах чудовищная
ИА     REX   публикует заявление Московского бюро по правам человека в связи с дорожными происшествиями, 
повлекшими гибель людей.

О катастрофическом положении на российских дорогах Московское бюро по правам человека уже 
высказывалось неоднократно. Количество смертей и тяжелых травм, которые ежегодно происходят 
на дорогах, сравнимо с количеством жертв в локальных войнах. Причины такого положения дел 
многообразны.

Это, прежде всего, очень плохое состояние дорог. Автодорожное строительство — одна из самых 
коррупционных сфер, где воровство и «откаты» невиданно процветают. Строительство наших дорог 
обходится в несколько раз дороже, чем в развитых странах, а качество их в несколько раз хуже.

Сотрудники дорожно-постовой службы предпочитают брать взятки у нарушителей, нежели строго карать 
их за нарушение правил вождения.

Плохая подготовка водителей. Права сплошь и рядом покупаются, дело обучения в автошколах поставлено 
далеко не лучшим образом.

Наконец, чуть ли не основная причина — наплевательское отношение к своей жизни и жизни ближнего, 
неуважение и порой хамство, проявляемые к другим водителям и пешеходам. Очень часто водители 
садятся пьяные за руль, и это касается не только мужчин, но и подчас женщин. Машины с проблесковыми 
маячками, развозящие важных персон, преспокойно несутся по встречной полосе, и практически никогда 
не признаются виновными в ДТП.

Ярким примером здесь может послужить информация из Красноярска, где местная ГИБДД решила провести 
проверку. На два часа шесть экипажей ДПС перекрыли ул. Копылова в районе Копыловского моста 
и каждого водителя, который проезжал по этому участку, проверяли на степень опьянения с помощью 
профессионального алкотестера. За два часа рейда на одном месте сотрудники полка ДПС задержали 
11 водителей в состоянии алкогольного опьянения, 4 человека за езду без прав, 12 нарушителям пришлось 
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на месте растонировать свои автомобили, два транспортных средства на эвакуаторах увезли 
на спецстоянку, с трёх автомобилей, среди которых и бензовоз, сняли государственные регистрационные 
знаки. И это только за два часа!

На протяжении последних лет предпринимаются самые разные меры, чтобы исправить положение — 
принимаются новые законодательные акты в части строительства дорог, резко увеличиваются штрафы, 
изгоняются мздоимцы из дорожно-постовой службы.

Так, после участившихся в России аварий автобусов с детьми Уполномоченный по правам ребенка Павел 
Астахов готовит для президента России спецдоклад, в котором попросит усилить контроль 
за автоперевозчиками междугородних сообщений, а также ужесточить наказание, в т.ч. и уголовное, для 
виновников ДТП. Депутаты Госдумы поддерживают эти меры и готовы утвердить законопроекты, 
ужесточающие ответственность за нарушения правил перевозки детей.

Поводом для инициативы Астахова стали аварии автобусов, перевозивших детей, в разных регионах 
страны. 1 июля в Ростовской области микроавтобус столкнулся с легковым автомобилем, пострадали два 
ребёнка. 7 июля 2012 года в Хабаровске водитель маршрутного автобуса не справился с управлением 
и врезался в дерево, в результате столкновения пострадали шесть человек, в том числе один ребёнок. 
14 июля на автодороге Валдай — Демянск в Новгородской области опрокинулся в кювет автобус SunLong, 
на котором из частного оздоровительного лагеря Остров Героев на Валдае возвращались 25 детей 
из Москвы: неожиданно автобус выехал на встречную полосу, а затем, уворачиваясь от лобового удара, 
вылетел на обочину и опрокинулся. Травмы различной степени тяжести получили трое взрослых и пятеро 
детей.

Одно из последних нововведений — изменение существующих правил приёма экзаменов для получения 
водительского удостоверения. Характер нового экзамена прописан очень детально. Изменения затронут 
теоретическую часть и вождение на площадке. В частности, со следующего года экзаменуемые получат 
дополнительные вопросы в случае неправильного ответа на любое из двадцати заданий теоретической 
части. При этом, если кандидат на получение водительского удостоверения дал неверный ответ на один 
вопрос одной группы, то его ждёт пять дополнительных вопросов. Если же экзаменуемый ошибся в разных 
группах, то его ждёт десять новых заданий. На прохождение теоретической части будет отводиться 
не более 20 минут. При необходимости ответить на дополнительные вопросы, система предоставит время 
из расчёта пять вопросов — пять минут, десять вопросов — десять минут. Изменится и процесс 
прохождения первой практической части экзамена, которая проводится на специально оборудованной 
площадке. С 1 февраля 2013 года любого кандидата обяжут выполнить четыре упражнения. В частности, 
экзаменуемым придётся продемонстрировать инспектору остановку и начало движения на подъёме 
с остановкой на спуске, повороты на 90 градусов, разворот и парковку и параллельную парковку задним 
ходом. Успешной сдача практической части на площадке будет считаться в том случае, если кандидат 
выполнил все четыре требуемых упражнения правильно. Все эти требования, безусловно, сами по себе 
полезны. Остаётся надеяться, что с усложнением экзаменов не повысится стандартный размер взятки 
за его сдачу, как это обычно происходит, и всё не останется на прежних местах.

Тем временем из разных регионов страны поступают многочисленные сообщения об авариях. Их общее 
число, причины аварий и количество пострадавших вызывают оторопь:

— на Волоколамском шоссе Подмосковья произошло крупное ДТП, в котором погибли два человека. 
Водитель Chevrolet не справился с управлением и задел автомобиль ВАЗ, после чего вылетел 
на «встречку», где столкнулся с «ГАЗелью»;

— страшная авария произошла на въезде в деревню Снегири в Подмосковье. В результате столкновения 
погибли 21-летний водитель автомобиля Chevrolet и его 20-летний пассажир;

— пять автомобилей на Калужском шоссе столкнулись на 45-м километре этой магистрали. В аварии 
пострадали шесть человек, в т.ч. двое детей. На место происшествия сразу же прибыли сотрудники полиции 
и «скорой», которые извлекли пострадавших из разбитых машин;

— на Киевском шоссе в результате крупного столкновения четырёх машин недалеко от аэропорта Внуково-2 
пострадали семь человек, в числе которых три ребёнка. Всех пострадавших немедленно госпитализировали 
в близлежащие больницы;

— 30-летний прапорщик полиции, сотрудник патрульно-постовой службы полиции управления МВД России 
по Воскресенскому району, находясь в отпуске и управляя личной автомашиной, наехал на пешехода, 
переходившего проезжую часть вне пешеходного перехода. От полученных телесных повреждений 46-
летний пешеход скончался на месте. В МВД отметили, что, по заключению экспертов, сотрудник полиции 
находился в трезвом состоянии;

— на северо-востоке Москвы в страшной аварии с участием маршрутки погибли два пассажира, ещё три 
человека — тяжело ранены. ДТП произошло на Сигнальном проезде;

— на трассе Ярославль — Шопша 37-летняя женщина, владелица автомобиля Suzuki, произвела 
касательное столкновение с автомобилем Hyundai, которым управляла 26-летняя девушка. После этого 
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Suzuki столкнулся в лоб с автомобилем ВАЗ-2104, после чего съехал в кювет. В результате ДТП пассажирка 
«четвёрки», 58-летняя женщина, погибла на месте, а её 80-летний отец, который находился за рулём, 
скончался в реанимации. Сама виновница аварии, водитель Suzuki, госпитализирована с переломом плеча 
и ранами. Женщина-водитель Hyundai, в машине которой находился 6-месячный ребенок, не пострадала. 
Причиной погони и тарана стала женская ревность: муж одной из женщин завёл новую семью, у него 
родился ребёнок. Выследив разлучницу в тот момент, когда она с ребёнком села в автомобиль, бывшая 
жена начала её преследовать — таким образом она пыталась отомстить. Как говорят очевидцы, женщины 
хотели столкнуть друг друга в кювет;

— на трассе Москва-Рига водитель автомашины Hyundai Accent, двигаясь из Москвы, по неизвестной 
причине выехал на полосу встречного движения, где совершил столкновение с грузовой фурой Iveco. 
В результате ДТП водитель и все четыре пассажира Hyundai погибли, водитель грузовика был доставлен 
в больницу. Все погибшие — молодые люди от 18 до 23 лет.

За три дня на дорогах Тольятти погибли 4 человека:

— водитель автомобиля при выполнении поворота налево не убедился в безопасности своего манёвра, 
не предоставил преимущества в движении, в результате допустил столкновение с мотоциклом Хонда, 
который двигался в прямом встречном направлении. Водитель мотоцикла, мужчина 1989 года рождения 
и его пассажир, девушка 1994 года рождения получили смертельные травмы;

— водитель автомобиля допустил наезд на двух детей, которые перебегали проезжую часть 
в неустановленном месте. В результате шестилетний мальчик получил смертельную травму, его 14-летняя 
сестра была госпитализирована с ушибами;

— водитель автомобиля допустил выезд на встречную полосу, где допустил столкновение с автомобилем 
ВАЗ 21053, который двигался в прямом встречном направлении. Водитель автомобиля ВАЗ был 
госпитализирован, тяжёлые травмы получил годовалый мальчик — закрытая черепно-мозговая травма. 
Молодая женщина 29 лет, которая находилась на заднем пассажирском сидении, получила смертельную 
травму.

Всего в Тольятти в этом году дорожные аварии унесли жизни уже 31 человек, 870 человек получили травмы 
различной степени тяжести, из них 100 — это дети;

— в Саратове в результате столкновения грузового автомобиля и машин ВАЗ 2110 и LADA Largus погибли 
пять человек;

— страшная авария на трассе Вологда — Новая Ладога унесла жизни водителей и пассажиров обеих 
машин, которые попали в ДТП. Около часу ночи минивэн Додж и Лада 12-ой модели столкнулись лоб в лоб, 
оба автомобиля превратились в груду металлолома. Как позже установили специалисты, в минивэне ехали 
две супружеские пары. В Ладе находились двое молодых людей. Обоим не больше 25 лет. 
По предварительным данным, водитель одной из машин не справился с управлением и вылетел 
на встречку, что и привело к трагедии;

— на трассе Тамбов — Ртищево — Саратов пьяный полицейский, выехав на полосу встречного движения, 
на полном ходу протаранил машину с детьми. В результате четыре человека погибли на месте. Среди 
жертв — двухлетняя девочка и 13-летний мальчик. Ещё двое — женщина и девятилетняя малышка — 
госпитализированы в больницу с различными травмами. Как оказалось, в автомобиле не было автокресел 
и детских удерживающих устройств;

— в Перми произошло дорожно-транспортное происшествие с участием легкового автомобиля «ВАЗ-2105» 
и автомобиля Kia Spectra. В результате ДТП погибли пять человек: один погибший в автомобиле Kia Spectra 
и четыре человека, из них один ребёнок — мальчик шести лет;

— на Новорязанском шоссе в Подмосковье в результате лобового столкновения двух легковых автомобилей 
погибли четыре человека и ранены двое;

— в Чеховском районе Подмосковья произошло серьёзное ДТП с участием высокопоставленного 
руководителя Министерства внутренних дел РФ — начальника Главного центра связи и защиты 
информации ведомства. Управляя личным а/м, он сбил скутер. В результате аварии пострадали два 
человека: водитель скутера в больнице с открытыми переломами, у пассажирки — перелом шейных 
позвонков, она в реанимации. Любопытно, что инцидент произошел ещё на прошлой неделе — 9 августа, 
однако известно о нем стало лишь 13. Причём первым о происшествии сообщил депутат Госдумы 
Александр Хинштейн, и лишь затем информацию официально подтвердили в самом ведомстве;

— в Новосибирске две нетрезвые девушки угнали автомобиль, на котором их подвозили из ночного клуба. 
В результате угнанная машина врезалась в дерево, одна из девушек погибла на месте, другая с травмами 
оказалась в больнице;

— на дороге Ярославль — Рыбинск владелец Форда — Фокуса ехал на высокой скорости. Не справившись 
с управлением, он наехал на бордюр и опрокинулся. В результате ДТП мужчина погиб на месте. Его жена 
с тяжелейшими травмами была доставлена в больницу, а их пятимесячный малыш госпитализирован 
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с сотрясением мозга. Серьёзно ребенок не пострадал, поскольку находился в детском кресле;

— в Барнауле столкнулись автомобиль «Мерседес Бенц Актрос 25411», которым управлял водитель 1981 
г.р., и «Тойота Карина» — ею управлял водитель, 1980 г.р. В результате случившегося ДТП пассажир-
женщина «Тойоты» 1976 г.р. умерла от полученных травм. Остальным участникам страшной аварии оказали 
медицинскую помощь;

— в Ижевске бабушка с внучкой возвращались из парка развлечений и переходили дорогу по зебре. Лихач 
на мотоцикле не успел сбросить скорость. 7-летнюю малышку он буквально протащил на руле несколько 
метров, девочка погибла;

— там же, в Ижевске, 9-летняя девочка ехала на велосипеде по краю проезжей части. Рядом с ней шла 
бабушка. Водитель «Деу Нексия» совершая обгон, не заметил ребёнка и сбил его. Через сутки девочка 
скончалась в больнице;

— в с.Буранное Соль-Илецкого района Оренбургской области пьяный водитель снёс песочницу, где в тот 
момент играли дети, в результате чего четверо малышей с тяжёлыми травмами были госпитализированы; 
трое из них в настоящее время в крайне тяжёлом состоянии находятся в реанимации, ещё один ребёнок — 
в хирургическом отделении Соль-Илецкой ЦРБ;

— в Волгоградской области пьяные солдаты угнали машину, чтобы навестить девушек из соседней деревни. 
Они пытались оторваться от патрульной машины, в результате чего выехали на встречную полосу и резко 
затормозили, устроив ДТП;

— в Москве иеромонах Илья, в миру известный как Павел Семин, управляя внедорожником Mercedes 
Gelndewagen, сбил троих дорожных рабочих, после чего врезался в такси. Двое из рабочих погибли;

— на Сахалине житель г.Корсакова, находясь за рулём Toyota, на большой скорости врезался в ограждение 
дороги, из-за чего его автомобиль отбросило на встречную полосу. Затем в машину врезались сразу три 
иномарки. 25-летний водитель Toyota и два его пассажира погибли на месте. Также скончался от серьёзных 
травм в реанимации Корсаковской ЦРБ пассажир другой иномарки — 25-летний местный житель;

— на трассе Нижний Новгород — Киров столкнулись большегрузная фура и микроавтобус, водитель 
которого и 4 пассажирки погибли на месте. По данным прессы, за рулём грузовика находился водитель, 
у которого в правах даже не было категории «С». Пойдя на обгон, он не справился с управлением, фуру 
занесло, и в итоге произошло лобовое столкновение;

— Игумен Тимофей (Алексей Подобедов), ставший виновником аварии в центре Москвы, по словам 
женщины, в машину которой он врезался, косвенно признался, что в момент ДТП находился в состоянии 
алкогольного опьянения;

— в Ростовской области на трассе М4 «Дон» на большой скорости лоб в лоб столкнулись Audi и «ВАЗ-
2114». В ДТП разбилась семья из четырёх человек; — родители погибли, а дети выжили и остались 
сиротами. На опубликованном видео видно, что на федеральной трассе далеко не везде установлены 
разделительные барьеры. А комментирующие страшную аварию пишут, что в этом месте бьются регулярно;

— в Барнауле 23-летняя автолюбительница Елена Харитонова, управляя автомобилем Honda, врезалась 
в группу детей в центре города. 23-летняя Елена Харитонова ехала на разрешающий сигнал светофора, 
а дети перебегали дорогу на «красный»;

— в Подольском районе Московской области у дер. Борисовка произошло смертельное ДТП — лоб в лоб 
столкнулись ВАЗ-2105 и грузовой Volvo. Четыре человека погибли;

— в Высокогорском районе Татарстана грузовик с газовыми баллонами въехал в магазин. Один человек 
погиб, ещё шестеро, в т.ч. ребёнок, попали в больницу;

— на Тургиновском перекрёстке под Тверью автовоз Renault врезался в автобус Setra, в котором жители 
Элисты ехали на экскурсию в северную столицу. В автобусе находились 28 человек. Автобус въехал 
в автомобили Chevrolet и Opel, которые в свою очередь «задели» фуру, стоявшую у светофора. Пострадали 
7 пассажиров автобуса, из них двое детей. Один взрослый пассажир погиб;

— на 43-м км трассы Псков-Рига в районе деревни Буровеньки Печорского района автобус Scania 
опрокинулся и оказался в кювете. Семь человек пострадали. Позже выяснилось, что водитель уснул 
за рулём;

— кортеж губернатора Тульской области попал в ДТП. На третьем километре автодороги «Крым» водитель 
автомобиля ВАЗ-2107 не справился с управлением, выехал на встречную полосу. Водитель машины ДПС, 
сопровождавший губернаторский BMW, не успел уйти от столкновения и на полном ходу врезался 
в легковушку. По инерции спецавтомобиль откинуло на иномарку, которая, в свою очередь, от удара влетела 
в «Ладу Приора». Врезавшуюся «семёрку» разорвало пополам, водитель погиб;

— пьяные десантники, отмечая День ВДВ, на автомобиле повышенной проходимости ГАЗ 233001 «Тигр» 
с муляжом пулемёта на крыше разбили легковой автомобиль Chevrolet в центре Москвы и укатили с места 
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происшествия;

— в Екатеринбурге на проспекте Космонавтов пьяный десантник, спешивший на празднование дня ВДВ, 
протаранил на «Ладе» две машины; десантник и одна из пассажирок столкнувшейся с «Ладой» машины 
госпитализированы с тяжёлыми травмами. Управлявший машиной десантник никогда не имел водительских 
прав, машина ему не принадлежит. Ни он сам, ни его пассажир не были пристегнуты ремнями безопасности;

— в Брянске «КамАЗ», неосторожно двигаясь задним ходом, сбил одну из плит бетонного забора размерами 
2,5 на 4 метра, за которым в тот момент находились люди. В результате женщина 1973 г.р. скончалась 
в городской больнице, у юноши 1996 г.р., по предварительным данным, повреждён позвоночник и сломана 
рука;

— сотрудники московской полиции задержали автомобилиста, сбившего полицейского на мотоцикле 
и скрывшегося с места ДТП;

— на Горьковском шоссе в Ногинском районе Московской области, недалеко от г. Старая Купавна, 
внедорожник Range Rover на высокой скорости сбил семерых пешеходов, направлявшихся по обочине, 
по ходу движения к остановке общественного транспорта у города Старая Купавна. Погибли пять человек, 
в т.ч. 7-летняя девочка. По предварительным данным, Екатерина Заул превысила допустимую скорость, 
не вписалась в поворот и потеряла контроль над машиной, которая вылетела на обочину и буквально 
раскидала в стороны шедших по ней людей. Эксперты нашли в крови Заул 0,5 промилле алкоголя. Сама 
автомобилистка рассказала, что села за руль подвыпившей вынужденно — её гражданскому мужу якобы 
стало плохо и его надо было срочно доставить в больницу;

— пьяный 26-летний оперуполномоченный отдела МВД России по Рузскому району Подмосковья около 
полуночи на автомобиле Chrysler Sebring в районе 106-го километра Минского шоссе выехал на полосу 
встречного движения и врезался в автомобиль Skoda Octavia под управлением жителя Москвы. Мужчина 
от полученных повреждений скончался в местной больнице.

Директор Московского бюро по правам человека Александр Брод: «Как видно из этих сообщений, 
преступления за рулём совершают полицейские, десантники, священники, высокие чиновники — то есть 
люди, по долгу службы обязанные служить примером другим. Что же говорить о других гражданах? 
Ситуация на автодорогах России чудовищная. Общественники, эксперты должны предложить власти 
срочную программу лечения этой болезни».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28653.html

Россию ждёт взрыв трёх «К» - Курдистана, Карабаха и Казани: Модест 
Колеров
Россию в ближайшие два года может затронуть цепочка взрывов и событий, которая начинается с Сирии. 
Об этом заявил президент Издательского Дома «Регнум» Модест Колеров 29 августа в Москве в ходе 
круглого стола по вопросам событий в Сирии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В условиях, когда пробиваемые и навязываемые нами экспертные дипломатии только рождаются, когда 
вопросы внешней политики стали вопросами внутренней политики, вызывает удивление, что в последние 
месяцы наш политический класс обсуждает „Pussy Riot“, а не Сирию, Ближний Восток, распространение 
афганского сценария, вступление России ВТО, развал крупнейшего экономического партнёра РФ — 
Евросоюза. То, что является принципиальным для нас и наших детей — это позорно, и это свидетельство 
слабости политического класса и власти. Они должны дать себе отчёт — какое будущее Сирии мы видим? 
Сирия не существует в том статусе, который мы помним и знаем. Это касается нас как начало 
крупномасштабной цепочки взрывов и событий, которые в ближайшие два года затронут наши 
внешнеполитические вопросы», — отметил Колеров.

По его словам, уже сейчас существует опасность террористической войны в ходе Олимпиады в Сочи: 
«Был бы я писателем, я бы сказал, что нас ожидают взрывы трёх „К“ — Курдистан, Карабах и Казань. Кроме 
них, есть более трагическое для нашей страны событие — вокруг Олимпиады в Сочи: дипломатическая 
и террористическая война вокруг Олимпиады — это факт, который не надо обсуждать. Неслучайно среди 
пропагандистских усилий вокруг „Pussy Riot“ прозвучали призывы к блокаде Олимпиады. У нас на Кавказе 
всё происходит с помощью подполья, терроризма, крупных катастроф. На этот сценарий хотелось бы 
повлиять так, чтобы мы перестали плестись в хвосте событий».

Как ранее сообщало ИА REX, политолог Михаил Нейжмаков заявил о том, что угрозы исламистов 
перенести активность с Сирии на Кавказ, возможно, являются шантажом России накануне Олимпиады-2014. 
По его словам, если сегодня исламисты вспомнили про Осетию, то через полтора года могут не забыть 
и про Сочи. Позиция России по Сирии давно раздражает спонсоров и многих лидеров сирийской оппозиции, 
поэтому для давления на Москву они используют и такие угрозы, считает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28654.html
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Ремонт школ Ставрополья к 1 сентября обошёлся в 200 млн рублей
В рамках подготовки к началу учебного года, на текущий и капитальный ремонты школ и школ-интернатов 
Ставропольского края затрачено 198,3 млн рублей из средств муниципальных и федерального бюджетов. 
Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили 29 августа в министерстве образования Ставрополья.

Из муниципальных бюджетов на текущий и капитальный ремонты школ выделено 130 млн рублей. 
Из федерального бюджета в рамках проекта модернизации региональных систем общего образования 
на ремонт 28 государственных школ-интернатов выделено 68,3 млн рублей.

Как ранее сообщало ИА REX, в настоящее время все образовательные учреждения готовы к новому 
учебному году. Межведомственные комиссии с 10 по 25 августа осуществили приёмку муниципальных 
государственных образовательных учреждений, расположенных на территории муниципальных районов 
и городских округов.

Исключения составили 7 школ и 1 школа-интернат, в которых проводятся масштабные работы 
по устранению аварийности. Ребята из этих учебных заведений приступят к обучению в близлежащих 
школах, где для них будут созданы все условия для получения качественного образования. По мере 
завершения работ ученики будут возвращаться в новые, капитально отремонтированные учебные 
заведения.

Во всех остальных школах и интернатах завершены текущие косметические ремонты — обновлены классы, 
отремонтированы санитарные комнаты. Соблюдены требования, предъявляемые к условиям организации 
образовательного процесса. Образовательные учреждения соответствуют строительным нормам, 
требованиям САНПИНа, требованиям «Технического регламента о правилах пожарной безопасности».

К 1 сентября будет введена в эксплуатацию школа в станице Ессентукской на 857 учащихся. Откроется 
и первый кадетский казачий корпус в городе Будённовске на 210 мест. В этом учебном году в нём начнут 
обучение ребята 5, 6 и 7 классов.

В Ставропольском крае 1 сентября 2012 года первый звонок прозвенит для 28 тысяч первоклассников. 
Общее количество школьников края — более 272 тысяч человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28655.html

Сирия исчезла как геополитическая единица: эксперт
Вместо Сирии на картах мира рождается новое образование — Курдистан. Об этом заявил директор 
Исследовательского центра «Кавказ — Ближний Восток», кандидат исторических наук, политолог 
Станислав Тарасов 29 августа в Москве в ходе круглого стола по вопросам событий в Сирии, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Политический класс и его правящая часть то ли не понимают, то ли не хотят понимать события 
на Ближнем Востоке. Меня поразило высказывание бывшего президента России Дмитрия Медведева 
о том, что арабская весна застала всех врасплох, в то время как мы предупреждали об этих опасностях 
года за два. Толчок всё же происходил извне. Мы упустили момент переформирования усилий американцев 
от светских государств к исламским. Что получилось сейчас? Состоялся фактор Большого Ближнего 
Востока. Египет и Ливия разделены на три части, есть проблемы Алжира и Туниса. „Сирийский тромб“ был 
легко предсказуем. Сирия как геополитическая единица исчезла. Рождается новое образование — 
Курдистан. Это реальность. Сирийский режим обороняется и защищается», — отметил эксперт.

Тарасов также сделал прогнозы относительно всего ближневосточного региона в целом: «Впервые в Турции 
признан факт, что вопрос Нагорно-карабахского фактора — не российская проблема, а ближневосточная. 
Отсюда выстраивается соответствующая политика. Курдский и армянский фактор работают синхронно. 
Если только Запад и мировое сообщество не смогут вовремя собрать Версальскую конференцию 
и не реанимируют вариант договора 1921 года, то процесс интеграции будет идти через Кавказ в Среднюю 
Азию. Российская дипломатия достаточно удачно дерётся. Скорее всего, Ереван будет интегрирован 
в ближневосточные процессы, и будущее в СНГ и ОДКБ — под вопросом. Затем начнётся фрагментация 
Азербайджана по этническому признаку. Если руководство Ирана не выберет грамотную 
внешнеполитическую ориентацию, произойдёт размен».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Издательского Дома «Регнум», историк Модест Колеров заявил 
о том, что Россию в ближайшие два года может затронуть цепочка взрывов и     событий  , которая начинается 
с Сирии. "Сирия не существует в том статусе, который мы помним и знаем. Это касается нас как начало 
крупномасштабной цепочки взрывов и событий, которые в ближайшие два года затронут наши 
внешнеполитические вопросы", — отметил Колеров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28656.html
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Кто и зачем создаёт иллюзию торговли огнестрельным оружием через 
интернет в России: мнения
В последнее время в сети появились несколько однотипных сайтов о продаже боевого огнестрельного 
оружия в РФ без лицензии.

Обращают на себя внимание несколько моментов: домены верхнего уровня — com, org, net. Все сайты 
сделаны по одному принципу: предложение, варианты оружия и комментарии, которые в некоторых случаях 
мигрируют между сайтами, причём на некоторых сайтах вообще нет формы комментирования. Везде 
электронный адрес @gmail.com. Собственно, по этим признакам можно предположить, что все сайты 
принадлежат одному лицу или группе лиц.

Наиболее вероятный вариант — банальное мошенничество, когда потенциального покупателя просят 
перевести определённую сумму на некий счёт, поcле чего продавец просто исчезает. За счёт того, что 
нелицензированное приобретение огнестрельного оружия в РФ незаконно, то подобная схема может 
работать неоднократно — ни один обманутый покупатель не пойдёт с жалобой в полицию.

В тоже время есть и другие варианты: создание видимости свободной торговли оружием в РФ; реальная 
торговля оружием; сайты, принадлежащие полиции, с помощью которых отслеживаются лица, намеренные 
незаконно приобрести оружие.

ИА     REX  : Кто и с какой целью создаёт такие сайты?

Сергей Канчуков, генерал-майор, кандидат политических наук:

В последнее время на просторах интернета, в связи с увеличением активности граждан при покупках 
в различных интернет магазинах, переходом на приобретение электронных билетов, оказании услуг, через 
оплату в терминалах и по SMS, увеличилось число преступников использующих различные способы 
электронного мошенничества.

Самыми распространёнными, являются мошенничества связанные с многоходовыми СМС, и последующим 
снятием сумм с телефонных счетов клиентов, якобы, за предоставление доступа к информации.

Что касается данных сайтов по продаже оружия на территории России, особенно с доставкой товара 
по почте (в виде разовых платежей для каждой детали), являются, прямим мошенничеством и созданы 
после того, как в прессе был поднят вопрос о продаже боевого оружия (короткоствола) в России населению. 
Данные сайты рассчитаны на людей далёких от знаний положений законодательства РФ и порой требующих 
к себе внимание со стороны психологов.

Первое, что показывает, что сайты мошеннические, это однообразные по смыслу комментарии, 
не свойственные людям которые увлекаются оружием, в том числе боевым.

Дальнейший анализ таких комментариев считаю излишним.

Второе, порядок связи и доставка купленного товара вызывает сомнение в искренности продавцов.

При запрете продажи оружия в РФ откровенность названий и открытый доступ к сайтам наталкивает 
на мысль о стремлении продавцов быстро сорвать куш и раствориться.

Остальные варианты маловероятны.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»::

С моей точки зрения, это бессмысленно с точки зрения «создания видимости» и слишком просто, с точки 
зрения реальной торговли. Понятно. что полиция должна будет немедленно отследить и владельцев сайтов 
и тех, кто к ним обращается. Даже сложной техники не надо — деньги ещё можно перевести на счёт, 
но оружие-то надо как-то передать заказчику (да и, в таких сделках, предпочитают прямой обмен, из рук 
в руки, чтобы не нарваться на мошенничество). Поскольку же, «Вася из Норильска», наиболее реальный 
клиент такого сайта, с конспирацией не знаком вообще или знаком плохо, то обычная наружка через пару 
таких «Вась» быстро найдёт организаторов сайта.

Остаются два варианта: мошенничество или полицейская провокация. По простоте и незамысловатости 
может быть и то, и другое, но думаю, что всё же в полиции (учитывая её высокую численность) работает 
достаточное количество людей, способных мыслить, так что более вероятно — мошенничество.

Но всё это верно, если рассуждать логически, а люди часто действуют вопреки логике и здравому смыслу.

Александр Пелин, философ и социолог:

Скорее всего, тут есть пятый вариант ответа: «Общественная инициатива по дискредитации торговли 
оружием».

Юрий Юрьев, политконструктор

Скорее всего это «заразные» сайты с отключёнными пока функциями деструктивных действий. 
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Их владельцы уже нашли себе ничуть не бедных посетителей, и если стащить их данные, то они могут 
оказаться выгоднее продажи оружия. Интрига возможна в нескольких ходах — создать сеть таких сайтов, 
привлечь СМИ, получить вал посещений, а потом несколько лет дожёвывать похищенные данные, если 
не считать совсем уж эксцентричных вариантов, допустим размещения объявлений о продаже тяжёлого или 
вообще ядерного оружия и использования этого эпатажа в политических целях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28657.html

Россия повторяет тактику общих клише Запада: мнение
Внешняя политика России — теоретическая политика. Об этом заявил директор Института региональных 
проблем Дмитрий Журавлёв 29 августа в Москве в ходе круглого стола по вопросам событий в Сирии, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Есть две группы игроков в США — те, кто принимает тактические решения, и те, кто обманывает себя. 
В силу этого говорить об осмысленной политике исламского Запада глупо. При этом существует масса 
теоретических настроений. Мы повторяем Запад, идём от общих клише, и мы их делаем, а потом 
удивляемся. Дело не только в отсутствии аналитических структур, но и в подходе. Наша внешняя 
политика — политика теоретическая. Говорить о том, что мы где-то не успели — это не очень точно. 
В соответствии с теоретическими отсылками всё делается правильно», — считает Журавлёв.

По его словам, регионам России требуется позитивная альтернатива: «Что касается регионов, то там 
ситуация очень острая. Дело не в том, что есть страшные исламские заговорщики. Русскому человеку 
по Дагестану идти безопаснее, чем дагестанскому чиновнику. Это вопрос борьбы населения с элитой, и эта 
борьба продолжается. Этот огонь продолжается. Поэтому, в действительности, вопросы Кавказа — на 80% 
вопросы социальные, а не религиозные. И с этим мы будем жить. В Поволжье социальная проблема 
гораздо меньше. Татарстан живёт хорошо. Нужно предлагать позитивную альтернативу. Если мы её дадим 
людям, если у молодёжи есть завтрашний день — она идёт в него, если нет — она идёт на государство. 
Ислам создаёт ощущение самости и особенности по отношению к остальным, но, в основном, проблемы 
общероссийские».

Как ранее сообщало ИА REX, совсем недавно исламисты заявили об угрозе перенести активность с Сирии 
на Кавказ. Политолог Михаил Нейжмаков уже назвал это шантажом России накануне Олимпиады-2014.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28658.html

29 октября состоится вторая Оранжевая революция – Янукович 
передаст власть Яценюку: политолог
Выход из надвигающегося кризиса со стороны Ближнего Востока — воссоединение России и Украины. 
Об этом заявил представитель «Народного большинства России — Белоруссии — Украины» Валентин 
Халецкий 29 августа в Москве в ходе круглого стола по вопросам событий в Сирии, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Сирийскому конфликту предшествовали истоки. Истоком стал газовый Северный Поток. В данном случае 
слова про развал ЕС — это следствие вытеснения доллара из Евросоюза. Когда Германия стала 
стратегическим партнёром РФ в этом деле, тогда и вспомнили про континентальный блок. Я прекрасно 
понимаю, что идея новой оси Пекин-Москва-Берлин давно осязаема. Об этом рассуждают уже лет 7. Как 
только Россия стала возрождаться в плане геополитической силы, встал вопрос о том, как её остановить. 
Вначале подожгли Балканы, а затем — Ближний Восток. Это подбрючье начинает жечь всё дальше. Если 
Россия, как основной инициатор новой оси, не примет это во внимание, прогнозы будут сложными», — 
считает Халецкий.

«Выход из всего этого — воссоединение Украины с Россией. Если единый народ не станет вместе, 
преодолеть кризис будет сложно. Идея создания нашей организации нашла отклики и в Белоруссии. 
Слабость украинской власти была показана 12 июля во время визита президента России Владимира 
Путина в Ялту. 29 октября объявлено временем новой Оранжевой революции. Готовится новый римейк 
и фарс. Такого воодушевления, как в 2004 году, не будет. Но он и не нужен — президента Украины Виктора 
Януковича склоняют к передаче власти оппозиционеру Арсению Яценюку. После недавней встречи двух 
президентов прозвучала фраза в сторону Януковича: «Не вздумай».

Как ранее сообщало ИА REX, директор Института региональных проблем Дмитрий Журавлёв заявил 
о том, что внешняя политика России — теоретическая политика. «Мы повторяем Запад, идём от общих 
клише, и мы их делаем, а потом удивляемся. Дело не только в отсутствии аналитических структур, 
но и в подходе. Наша внешняя политика — политика теоретическая», — считает он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28659.html
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Акцию Pussy Riot россияне считают хулиганством
Большинство россиян (84%) информированы о «панк-молебне» группы «Pussy Riot», за судебным 
процессом над участницами группы следили 29% опрошенных. В основном акцию группы россияне считают 
хулиганством (34%), но по мнению 24% это было оскорбление религиозной святыни, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Ещё 15% считают панк-молебен в храме Христа спасителя просто попыткой привлечь внимание. Каждый 
десятый россиянин (11%) рассматривает произошедшее как политический протест, 7% трактуют акцию 
«Pussy Riot» как проявление экстремизма и 1% считает это перформансом.

За ходом судебного процесса над участницами панк-группы "Pussy Rioт" следили 29% россиян. Наибольший 
интерес это действие вызвало у жителей обеих столиц (47% против 23-24% среди жителей малых городов и 
сёл), а также у высокообразованных россиян (38% против 18% среди респондентов с незаконченным 
средним образованием). Более половины опрошенных (58%) сообщили о том, что суд над участницами 
акции не привлек их внимания. В основном это респонденты со средним или средним специальным 
образованием (60-61%), а также жители малых городов и сёл (60-62%). 12% россиян признались, что 
впервые слышат о суде над группой "Pussy Rioт".

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 25-26 августа среди 1600 человек в 138 населённых пунктах. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28660.html

У России есть инструменты внешнеполитического влияния - Сирия это 
доказала: мнение
У России есть суверенитет, и позиции после распада СССР не утеряны. Об этом заявил представитель 
Конгресса Русских Общин Алексей Михайлов 29 августа в Москве в ходе круглого стола по вопросам 
событий в Сирии, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Наш интерес сфокусирован на проблемах русских и соотечественников. Внешнеполитический вектор был 
заложен ещё нашим основателем — вице-премьером Дмитрием Рогозиным. Ситуация на данный момент 
в Сирии говорит, что у РФ есть инструменты внешнеполитического влияния и есть курс. Это важный фактор. 
Мы потеряли позиции после распада СССР, но мы не потеряли их до нуля. У нас есть суверенитет 
и возможности управлять страной», — уверен Михайлов.

По его мнению, свобода слова в западной журналистике — миф: «Происходит определённое разделение. 
Ситуация с „Pussy Riot“ — это момент разделения. Если мы видим человека, который воспроизводит 
риторику западных СМИ — понятно, что он хочет для России. Я видел в выступлениях северокавказской 
молодёжи чёткую линию: они все чётко настроены против Башара Асада. Существует миф о свободе слова 
и независимости в западной журналистике — мы видели это по Сербии, видим и сейчас в случае Сирии».

Как ранее сообщало ИА REX, представитель «Народного большинства России — Белоруссии — Украины» 
Валентин Халецкий заявил о том, что истоком проблем в Сирии стал Северный Поток: «В данном случае 
слова про развал ЕС — это следствие вытеснения доллара из Евросоюза. Когда Германия стала 
стратегическим партнёром РФ в этом деле, тогда и вспомнили про континентальный блок».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28661.html

«Большая семёрка» обеспокоена ростом цен на нефть
Министры финансов группы промышленно развитых стран 28 августа выступили с заявлением, в котором 
выразили обеспокоенность произошедшим ростом цен на нефть и призывом к странам-производителям 
увеличить объёмы добычи нефти для снижения котировок. При этом если обратить внимание 
на те причины, которые повлекли, по мнению подписавших, влёт цен на нефть, то это геополитические 
риски. Фактически речь идёт об Иране и прямых последствиях на нефтяной рынок, которые вызвало 
введённое странами Запада эмбарго на поставки нефти из исламской республики. Таким образом, 
министры финансов G7 призывают страны-эскпортеры нефти решить ту проблему, которую они сами себе 
создали непродуманными политическими решениями. При этом, не исключается возможность обращения 
в Международное энергетическое агентство для проведения товарных интервенций на рынке.

Ситуацию комментирует аналитик «ВТБ-24» Алексей Михеев:

На самом деле, реакция западных стран на произошедший с конца июня (эмбарго на иранскую нефть 
вступило в силу с 1 июля) 25% рост цен на Brent представляется вполне ожидаемой. В условиях 
ограниченных возможностей по стимулированию экономического роста за счёт госрасходов (Европа 
добровольно проводит фискальную консолидацию, а США в следующем году ждёт вынужденный 
«фискальный обрыв») привлекательность использовать возможности по снижению цен на нефть в целях 
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оказания дополнительной поддержки экономикам стран-импортеров трудно переоценить. Снижение цен 
на нефть на $10 даёт дополнительные 0,3-0,5 п.п. роста ВВП экономики США. Схожие эффекты можно 
наблюдать и в европейских экономиках. Поэтому за счет возможностей по наращиванию добычи 
монархиями Персидского залива, за счёт проведения интервенций из резервов ОЭСР, а также усилий 
по ограничению спекуляций на рынке нефти развитые страны будут стараться сбить котировки Brent 
в район $90-100 за баррель. Собственно, это мы уже наблюдали в начале текущего года, когда лидеры 
США, Франции и Великобритании обсуждали возможность продажи нефти и нефтепродуктов 
из стратегических резервов. Тогда словесные интервенции, наложившиеся на замедление темпов роста 
мировой экономики, привели к падению цен на нефть на $40 за 3 месяца.

Перспективу снижения цен на «чёрное золото» примерно на 20% с текущих уровней необходимо учитывать 
при определении тактики работы на рынке в перспективе ближайших месяцев. Развитие такого сценария 
по нефти будет означать увеличение давления на курс национальной валюты и снижение 
привлекательности вложений в акции компаний, ориентированных на внутренний спрос. Бумаги же 
экспортёров в этом случае окажутся в выигрышном положении, а продолжающееся ралли в «префах» 
Сургутнефтегаза на переоценке валютной «подушки» компании получит ещё один импульс для развития.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28662.html

Генеральный директор ЮНЕСКО призывает немедленно прекратить 
разрушение суфийских святынь в Ливии
Генеральный директор ЮНЕСКО Ирина Бокова выразила серьёзную озабоченность в связи с разрушением 
и осквернением культурно-религиозных суфийских святынь и библиотек в ливийских городах, в частности — 
в Злитене, Мисурате и Триполи — и призвала воюющие стороны немедленно прекратить акты разрушения.

Осуждая разрушение исламского центра имени шейха Абдуссалама Аль-Асмара (Злитен), мечети Сиди-
Шааб (Триполи) и усыпальницы Сиди Ахмеда Зарука (Мисурата), она заявила, что «разрушение мест 
религиозного и культурного значения недопустимо».

«Я глубоко обеспокоена этими грубыми нападениями на места культурного и религиозного значения. Такие 
акты должны быть прекращены, если ливийское общество намерено завершить переход к демократии. Для 
этого необходимы диалог и взаимоуважение. Будущее Ливии зависит от способности её жителей построить 
репрезентативную демократию, которая с уважением относится к правам и наследию своих граждан», — 
заявила Бокова. Она призвала ливийские власти и общество Ливии в целом выполнять свои обязательства 
по защите культурного наследия и объектов, которые имеют религиозное значение для будущих поколений.

Кроме того, Ирина Бокова приветствовала осуждение ливийскими властями актов разрушения объектов 
и добавила, что ЮНЕСКО готово оказать помощь в деле их защиты и восстановления.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28663.html

Как в условиях ВТО защитить российскую экономику?
Россия вступила в ВТО. Теперь отечественным предпринимателям и промышленникам придётся 
приспосабливаться к новым условиям. Есть ли у них альтернатива? Эксперты АЦ «ВТО-Информ» считают, 
что модернизация на предприятиях целиком и полностью зависит от грамотной модернизации российской 
экономики.

Константин Бабкин, президент промышленного союза «Новое Содружество»:

России нужна адекватная экономическая политика, которая будет комфортна для производства. Если будет 
выгодно производство, тогда будет востребована модернизация, людям будет интересно получать 
образование, творить, добиваться повышения конкурентоспособности продукции. Разумная экономическая 
политика для России сегодня — это радикальное снижение налогов, регулирование рынка сырья 
рыночными методами. Чтобы российская продукция стоила в 2-3 раза дешевле, чем стоит сегодня. Должны 
значительно подешеветь энергоресурсы и металлы, так называемые, услуги естественных монополий. 
Необходима поддержка экспорта. Государство должно намечать приоритетные направления развития. 
Например, мы развиваем гражданское авиастроение, поэтому к 2020 году должны производить 500 
самолётов в год, и под это многие отрасли, производители материалов, исследовательские 
и образовательные институты должны подстраивать свои программы развития. Такие программы развития 
существуют в Японии, в Белоруссии, в США. Государство должно задавать направление развития, чего 
сегодня совершенно нет, только монетаристские методы применяются и то не грамотно. Кроме всего 
вышеперечисленного нужна финансовая политика, которая направлена на инвестирование в Россию, 
а не высасывание из нашей страны финансовых ресурсов. России не нужно создание многочисленных 
стабфондов огромной величины, а надо вкладывать все средства в развитие. Также необходима 
дифференцированная налоговая политика в отношении регионов. Например, если кто-то решил заниматься 
производством сложного оборудования в Сибири, на Дальнем Востоке, то с него вообще не надо брать 
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налоги. Каждый этот момент раскладывается на сотни других. Нужна внятная грамотная программа 
модернизации российской экономики.

Также имеют место быть грамотно выстроенная программа субсидирования долгосрочных проектов 
в разных отраслях. При этом важно отталкиваться не от размеров субсидий, а выстроить грамотную 
систему, которая действительно стимулирует развитие.

Александр Чуев, президент экспертно-аналитического центра по модернизации и технологическому 
развитию экономики:

Чтобы наша экономика стала конкурентоспособной, России нужно менять налоговую систему, которая 
должна быть более справедливой, стимулирующей инновационную промышленность, развитие малого 
предпринимательства, уменьшающее социальное неравенство, которое сегодня мешает промышленному 
и экономическому развитию. Отмечу, что социальное неравенство уже стало тормозом, и мы доказываем 
это в исследованиях нашего центра. Также нужно менять подходы России к инфраструктуре, в частности 
к инфраструктуре сельского хозяйства. Необходимо снять экономику с нефтяной и газовой иглы 
и переориентироваться на те отрасли, которые могут принести нашей экономике достаточный доход 
и вывести Россию на конкурентный уровень. Например, сейчас «АВТОВАЗ» решил производить 
электроавтомобиль Лада. Это хорошее решение, правда, мы не знаем, что за этим решением стоит, 
насколько эти автомобили будут конкурентными, как они будут ездить, но надо не плестись в хвосте, а идти 
вперед (вводить кардинально новые, инновационные разработки). Если мы видим, что наша отрасль 
не может наверстать какое-то отставание, то надо перегонять. Надо закладывать в основу новых 
промышленных линий какое-то ноу-хау, причем делать это надо не эпизодически как в Сколково, 
а повсеместно целенаправленно в каждом регионе.

Необходимо увеличивать эффективность бюджетных расходов, так как сегодня она ниже любой критики. 
Именно по этой причине бюджетные деньги воруются или используются совершенно бесхозяйственно, 
поэтому некоторые объекты приходится по нескольку раз наполнять бюджетом.

Вступив в ВТО, мы будет подвержены серьезным испытаниям, Россия не сможет защитить так свою 
экономику, как могла это сделать раньше. Поэтому мы должны формировать программу инновационного 
системного развития.

Прогрессивная шкала налогообложения существует во всем мире, кроме нашей страны. Налоговая 
отчетность настолько устарела, что необходимость менять эти подходы не просто назрела, а перезрела.

Владислав Жуковский, независимый эксперт:

Чтобы реальный сектор заработал на уровне не ниже западного, необходимо снизить уровень налоговой 
нагрузки на предприятия, ввести в действие механизмы государственной поддержки несырьевых секторов 
экономики, не запрещённые ВТО, обеспечить доступность долгосрочных дешёвых кредитных ресурсов, 
повысить уровень расходов государства на НИОКР в 2-2,5 раза, заморозить тарифы естественных 
монополий для промышленных предприятий и в целом перейти к активной стимулирующей денежно-
кредитной, налогово-бюджетной, валютно-финансовой, промышленной и научно-технической политике.

Только в этом случае наша экономика сможет противостоять кризисам финансовых рынков и обвалам 
нефтяных цен.

России необходимы длинные дешёвые кредиты. Для сравнения: стоимость кредитов для отечественных 
промышленных компаний в 4-5 раз превышает уровень в США, ЕС и Китае (3-5% у конкурентов против 18-
25% в России). При этом потребность в кредитных займах у отечественных предприятий на порядок выше.

Отмечу, что уровень господдержки в России и других странах различен. Для сравнения, только через 
инструменты экспортно-импортных кредитов и гарантий, государственного страхования рисков, льготного 
налогообложения, субсидирования процентных ставок, нетарифных мер ограничения импорта 
и продвижения экспорта ежегодно корпорации США, ЕС и Японии получают поддержку в размере 2,5-3,5% 
ВВП. Размер скрытой государственной поддержки отечественной промышленности и аграрного комплекса 
не дотягивает и до 0,1% ВВП.

России необходимо финансирование науки и новых технологий. Уровень финансирования науки 
и экономики в России сейчас составляет 1,2 и 3,3% ВВП, в то время как в США, ЕС, Японии и Китае — от 3-
3,5 и 10-12% соответственно. В России сложилась уникальная ситуация, при которой наукоёмкие 
производства высоких переделов, связанные с развитие научно-технического потенциала страны 
и повышением конкурентоспособности экономики, облагаются одинаковыми налогами с добывающими 
отраслями. В среднем, налоговая нагрузка на наукоёмкие обрабатывающие производства в 1,5-2 раза 
превышает аналогичный показатель в Китае, Индии, Бразилии и большинстве других развивающихся 
экономиках.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28664.html
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Новый учебный год на Ставрополье: интервью министра образования 
Ирины Кувалдиной
25 августа завершился срок приёмки всех образовательных учреждений Ставропольского края. О том, 
как школы и детские сады готовы к началу учебного года, в интервью корреспонденту ИА     REX   
рассказала министр образования Ставропольского края Ирина Кувалдина. 

Школы края полностью готовы к началу учебного года. Лишь в 7 школах и 1 школе-интернате края, где 
сейчас проводятся масштабные противоаварийные мероприятия, ребята приступят к обучению в 
близлежащих школах, где для них будут созданы все условия для получения качественного образования. По 
мере завершения работ ребята будут возвращаться в новые, капитально отремонтированные учебные 
заведения.

Во всех образовательных учреждениях края, а это 629 муниципальных школ, лицеев, гимназий, завершены 
текущие ремонты — обновлены классы, отремонтированы санитарные комнаты и так далее.

Требования, предъявляемые к условиям организации образовательного процесса, очень высоки. Здания 
должны строго соответствовать строительным нормам, требованиям САНПИНа, требованиям  
«Технического регламента о правилах пожарной безопасности». В состав комиссий, которые проводили 
приёмку школ, вошли представители органов управления образованием, территориальных органов МЧС 
России, МВД России, Роспотребнадзора, образовательных учреждений, уполномоченных по правам 
ребёнка.

Особое внимание комиссии уделили пожарной и антитеррористической безопасности школ. Территории 
школ, как правило, находятся под контролем. Во всех школах есть охрана. Часть школ уже имеют систему 
наружного наблюдения. В период проведения массовых мероприятий в каждом образовательном 
учреждении будет организовано дежурство педагогов, родительской общественности, сотрудников органов 
внутренних дел. Приказами руководителей образовательных учреждений  назначены ответственные лица, 
которые будут осуществлять обход территорий образовательных учреждений совместно с 
правоохранительными органами. Во всех учреждениях образования края  будет усилен пропускной режим 
допуска граждан на территорию учреждения. 

ИА REX: Как вы сами оцениваете качество выполненных ремонтных работ в школах и детских 
садах?

За последние 3 года на Ставрополье не было особых нареканий к качеству выполняемых ремонтных работ. 
Администрации муниципальных районов и городов Ставропольского края относятся к этому вопросу очень 
ответственно, и этот год – не исключение.

Хочу отметить, что в этом году процесс приёмки школ проходил с опережением. Задолго до рубежного срока 
окончания приёмки школ мне отзванивались руководители муниципальных отделов образований 
и с радостью сообщали, что школы приняты без замечаний.

ИА REX: Учитывая то, что строительство основной части школ велось ещё с середины прошлого 
века, некоторым из них капитальный ремонт не поможет, они находятся в аварийном состоянии. 
Ведётся ли министерством учёт таких школ и системная работа по устранению аварийности?

Да. Благодаря средствам, выделяемым из федерального бюджета, за 4 года 62 школы будут выведены 
из состояния аварийности. В 2012 году противоаварийные мероприятия проводятся в  12 школах. 
 Мы снизили процент аварийности школ в Ставропольском крае до 7%. Хочу отметить, что на сегодняшний 
день аварийных школ в регионе нет. Аварийность касается отдельных блоков образовательных учреждений. 
Это говорит о том, что на решение этой проблемы были направлены большие усилия. Правительством края 
введена такая практика, что за членами правительства и за заместителями председателя правительства 
закреплены образовательные учреждения отдельных районов. Каждый куратор, приезжая в свой район, 
старается максимально привлечь внимание к решению проблем школ. Берутся в расчёт и возможности 
родителей, спонсорские средства. Причём, многие крупные сельскохозяйственные предприятия охотно 
принимают участие в решении проблем своих школ. Я знаю немало таких примеров. Ещё 
в 33 образовательных учреждениях мы смогли провести устранение аварийности по проекту модернизации 
региональных систем общего образования, который реализуется в крае уже второй год. На это выделено 
123,6 млн рублей.

Кроме того, к концу 2012 года в рамках краевых программ планируется ввести в строй  2 школы на 1577 
мест. (Одна в станице Ессентукской на  857 учеников, вторая – в станице Советской Кировского района. 
Количество создаваемых мест – 720). Особо хочу отметить, что 1 сентября 2012 года в Ставропольском 
крае откроется первый кадетский корпус в городе Будённовске на 210 мест. В этом учебном году в нём 
начнут обучение ребята 5, 6 и 7 классов.

ИА REX: Первое сентября уже на носу. Сколько учеников в этом году впервые сядут за школьные 
парты?

Второй год подряд у нас количество первоклассников увеличивается. Два года назад количество 
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первоклассников в Ставропольском крае чуть-чуть превышало 26 тысяч. В прошлом году – 27 тысяч, а в 
этом году около 28 тысяч. Казалось бы, небольшой прирост. Но мы говорим о росте числа тех, кто идёт в 
первый класс. А это значит, что край процветает, потому что количество наших маленьких граждан 
увеличивается. Общее количество школьников края в этом году -  более 272 тысячи человек.

ИА REX: Какой теме будет посвящён первый урок в этом учебном году?

В этом году таких тем две - на выбор. Во-первых, большое внимание уделяется сейчас и правительством 
РФ такой важной теме как семья и семейные ценности. Поэтому этой теме будет посвящён первый урок, 
который пройдёт в школах в этом году. Но, в то же время, министерство образования РФ, как все люди, 
которые переживали олимпиаду, и как любой россиянин, который гордится успехами наших олимпийцев, 
посчитали возможным предложить для наших первоклассников ещё и вторую тему – это олимпиада и 
олимпийские результаты. А что для себя выберет тот или иной класс – это уже их интересы, интересы их 
родителей и самих ребят.

ИА REX: Вы уже затронули вопрос безопасности образовательных учреждений, которому большое 
внимание уделяла комиссия при приёмке школ. Однако это касалось состояния и укрепления 
помещений, а с детьми будут проводиться занятия по вопросу безопасности?

Да. Первое сентября для сотрудников образования связано с повышенной тревожностью ещё и с тем, что в 
памяти свежи события, которые произошли в Беслане. После того горя, которое испытала вся страна, мы 
обязательно 3 сентября  проводим традиционные мероприятия, которые посвящены безопасности детей. 
Учитывая, что в этом году была ситуация при которой девочка-школьница (Аня Прокопенко) погибла, мы 
конечно запланировали при проведении этих мероприятий инструктажи для самых маленьких, для тех, кто 
так доверчив и открыт этому миру. Для  ребят начальной школы и для воспитанников старших и средних 
групп детских садов. Для них  будут проведены мероприятия о том, как вести себя с незнакомыми людьми, 
как вести себя на улице, как отвечать на вопросы незнакомого человека. В общем-то, мы об этом  говорим в 
курсе программы по ОБЖ с первого класса, но сейчас мы хотим акцентировать на этом внимание.  Тем 
более, что время, в которое дети приходят сразу после летних каникул – самое тревожное для нас время.

Есть ещё один аспект, принятый в каждой школе, который помогает ежегодно спасать множество детских 
жизней – это разработка безопасного пути домой, когда родительский комитет, вместе с классными 
руководителями, берёт первоклассников и ведёт их по дороге домой, указывая на опасные места, 
создаются специальные группы детей, которые идут домой вместе.

На протяжении многих лет министерством образования совместно с ГУ МВД России по Ставропольскому 
краю с августа проводится акция «Внимание – дети!». Она связана с безопасностью на дорогах в 
окрестностях образовательных учреждений. Территория школы, как правило, находится под контролем. 
Участковые милиционеры большую часть времени проводят рядом с нашими образовательными 
учреждениями. Но только усилиями школы обезопасить детвору невозможно. Нужны усилия родителей, 
которые будут ребёнку рассказывать об опасностях и поведении в опасных ситуациях. Желательно, на 
собственных примерах.

Мне бы хотелось призвать взрослых, быть внимательнее к детям за пределами школы. Безразличие нас, 
взрослых, губит наших детей.

ИА REX: Перед началом учебного года в Ставрополе традиционно проходит крупное мероприятие – 
краевое педагогическое совещание. На нём подводятся какие-то итоги и определяются задачи на 
предстоящий год. Какие акценты были расставлены на педсовете в этом году?

В этом году совещание, по сути, стало развитием темы прошлого года. Тогда предметом обсуждения стали 
задачи отрасли образования Ставропольского края по реализации законодательного обеспечения системы 
образования в условиях модернизации. А в этом году этот разговор продолжился, но уже в рамках 
модернизации региональных систем образования для достижения целей, определённых правительством 
России  в национальной образовательной инициативе «Наша новая школа».

За два года реализации этой образовательной инициативы введены новые государственные 
образовательные  стандарты  в начальной  школе, в крае  выстроена  система поиска и поддержки 
талантливых детей, модернизирована система подготовки, переподготовки и повышения  квалификации 
педагогических кадров, активно меняется школьная инфраструктура,  укрепляется материально-
техническая база учреждений, в школах края создаются современные условия образования, с помощью 
школьных автобусов обеспечена доступность образования в самых отдалённых населённых пунктах края, 
большое внимание уделяется и сбережению здоровья подрастающего поколения. Всё это, безусловно, 
сказалось на качестве образования. Анализ показывает, что результаты ЕГЭ  выпускников  Ставрополья 
соответствуют общероссийским.

ИА REX: Какие задачи были поставлены перед педагогическим сообществом края в рамках 
построения «Нашей новой школы»?

В Ставропольском крае за два года в рамках проекта по модернизации значительно укреплена 
материально-техническая база общеобразовательных учреждений края. На это  выделено более 2 млрд 
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рублей. На эти средства приобретается и устанавливается в школах края самое  современное 
оборудование. Созданы 34 Центра дистанционного обучения в базовых общеобразовательных школах края, 
оснащены автоматизированными рабочими местами все кабинеты учителей 1-2  классов, каждая школа 
края получила новейшее учебно-наглядное и лабораторное оборудование; медиатеки, медицинское 
оборудование; спортивное оборудование, оборудование для школьных столовых. За два года приобретено 
133 школьных автобуса для перевозки обучающихся из отдалённых населённых пунктов края.

Мы с вами говорили о ремонте, который был проведён в школах. Выполнение всех обязательств по проекту 
модернизации, взятых на себя правительством края в 2011 году, позволило  Ставрополью в 2012 году 
получить субсидию на капитальный ремонт 28 государственных и 5 муниципальных общеобразовательных 
учреждений. На эти цели предусмотрено более 265 млн рублей.

ИА REX: А какая работа ведётся по решению кадровых проблем в отрасли образования?

Конечно, никакая материально-техническая база не заменит того профессионального человеческого 
общения, которое фактически составляет основу оптимальной для развития человека образовательной 
среды. Большое внимание уделяется в крае социальной защите педагогических работников отрасли, 
повышению престижа профессии учитель. Сохранены все компенсационные выплаты сельским педагогам. 
Всем молодым учителям и воспитателям Ставрополья из краевого бюджета выплачивалась надбавка в 
размере 1 тыс. рублей. Ведётся обеспечение педагогов, проживающих в сельской местности жильём. С 
2008 по 2011 год приобретено 329 квартир, в 2012 году уже приобретено 78 квартир, в том числе 24 - для 
молодых педагогов. 

Начата работа по ипотечному кредитованию молодых учителей  за счёт средств федерального и краевого 
бюджетов. В настоящее время создан банк молодых учителей, нуждающихся в приобретении жилья. С 2011 
года для сельских педагогов, на уровне края установлена 100%  ежемесячная денежная компенсация 
расходов за проживание, отопление и освещение.

В Ставропольском крае были приняты меры по обновлению содержания, структуры, форм и методов 
работы системы повышения квалификации педагогических кадров как на внутришкольном и муниципальном 
уровнях, так и на уровне Института развития образования, повышения квалификации и переподготовки 
работников образования. В содержании работы Института развития  появилась важная составляющая – 
изучение проблем развития образования в крае. В значительной части актуализированы программы курсов, 
организована переподготовка 100 учителей по востребованным школой специальностям. Более 50% 
учебного времени отдано стажировке слушателей в базовых учебных заведениях. С 2010 года более 3 200 
учителей края прошли курсовую подготовку госстандартам, в первую очередь учителя,  приступившие к 
работе в первых классах. Идёт активное освоение дистанционной формы обучения учителей, 
совершенствуется кредитно-модульная (накопительная) система организации курсов повышения 
квалификации.

ИА REX: На совещании представитель Минобрнауки РФ Сергей Салихов сказал: «Мы ставим задачу 
привести среднюю заработную плату педагогических работников образовательных учреждений до 
средней заработной платы по экономике региона, а в области высшего образования и научных 
исследований – удвоить зарплату от средней по региону. Какая работа в этом направлении ведётся 
в нашем крае?

Благодаря реализации проекта модернизации региональных систем образования произошло долгожданное 
повышение заработной платы учителям школ. Так, в соответствии с обязательствами,  установленными  в 
соглашении между министерством образования и науки РФ и правительством Ставропольского края, 
средний размер заработной платы учителей общеобразовательных учреждений края в 4 квартале 2011 года 
превысил средний размер заработной платы работников отраслей экономики, сложившейся в крае за 1 
квартал 2011 год и достиг 15 423 рублей.

В 2012 году работа по повышению среднемесячной заработной платы педагогических работников 
общеобразовательных учреждений продолжается. К концу 2012 года она должна достигнуть  уровня 
среднемесячной заработной платы работников в целом по экономике края за 2011 год  - 16 241,30 рублей. 
Проект стимулировал и повышение зарплаты воспитателей детских садов до уровня среднемесячной 
заработной платы работников образования.

ИА REX: Для родителей, которые отправляют 1 сентября детей в школу, очень важно, что делается 
для сохранения их здоровья? 

Для Старополья эта тема всегда была одной из самых главных. Одними из первых в стране мы ввели в 
учебный план третий урок физкультуры, а в дошкольных учреждениях объём двигательной активности 
воспитанников увеличен до 6-8 часов в неделю. Уже несколько лет в образовательных учреждениях края 
используются кабинеты биологически обратной связи - это современные компьютерные программы, 
направленные на восстановление зрения, исправление осанки, обучение правильному дыханию, коррекцию 
психоэмоциональной сферы. Практически в каждой школе и детском саду есть медицинский кабинет. 
Обеспеченность спортивными залами в крае достигла 97%, а детских садов – 100%. В 2012 году в рамках 
модернизации на оснащение спортивных залов школ выделено 205 млн рублей. Это одна из самых высоких 
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цифр в РФ.   

Хотелось бы отметить, что в этом году мы смогли в целях оздоровления подрастающего поколения 
использовать возможности загородных лагерей по максимуму. Их наполняемость составила 98% - это 
самый высокий показатель за последние годы. 

Модернизированы пищеблоки школ Ставрополя и  Георгиевска. Около 14 млн рублей выделено в 2011-2012 
году на модернизацию школьного питания в рамках краевой целевой программы «Развитие образования в 
Ставропольском крае на 2010-2013 годы». С 2011 года из бюджета края выделяются средства на 
обеспечение школьников витаминизированным молоком. В результате за последние три года в 
Ставропольском крае удалось уменьшить число детей, страдающих заболеваниями желудочно-кишечного 
тракта; увеличить количество детей 1-2 группы здоровья.

ИА REX: Правительством РФ принята программа по модернизации дошкольного образования, 
которая предполагает ликвидацию очередей детей в возрасте от 3 до 7 лет в детские сады до 2016 
года. Как обстоит с этим дело в Ставропольском крае?

По инициативе губернатора Ставропольского края Валерия Зеренкова разработан проект поэтапной 
программы на 2013-2015 годы («дорожная карта») ликвидации очерёдности в дошкольные образовательные 
учреждения, в рамках которой планируется создать более 7 000 мест.

Уже в 2012 году в крае запланировано создание 6 738 мест за счёт перепрофилирования и проведения 
капитальных ремонтов в образовательных учреждениях, а также за счёт строительства и реконструкции 
детских садов в рамках краевой целевой программы «Развитие образования в Ставропольском крае на 
2010 – 2013 годы».  Кроме того, мы продолжим работу по развитию вариативных форм дошкольного 
образования. К 2016 году в Ставропольском крае не должно остаться ни одного ребёнка в возрасте от 3 до 7 
лет, стоящего в очереди в детский сад.
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Аналог военной оппозиции в Сирии и Ливии в России может вырасти из 
мусора: Григорий Трофимчук
«Движение „Народная Воля“ не имеет под собой никакой практической подкладки. Этот позывной вывален 
в информационное поле в ситуации, когда акции против РПЦ наворачиваются одна на другую 
в автоматическом режиме, почти „без помощи человека“. В программе активистов имеются странные 
нестыковки — они и за „беззащитных русских девочек из Pussy Riot“, и за „Владимира Ильича Ленина“. 
Но так не бывает: жёстко либеральные девочки и Ленин не срастаются никак, никогда, ни в одном месте — 
это символы противоположных политических групп», — заявил политолог, эксперт ИА     REX   Григорий 
Трофимчук, комментируя информацию о том, что «Народная Воля» взяла на себя ответственность 
за спиленные в России кресты.

Но для информационного навала, для уплотнения мути, как отмечает Трофимчук, это как раз то, что надо: 
«Тем более что в этом же самом „народовольческом“ тексте идёт ссылка и на то, что к охоте на РПЦ якобы 
причастен сам Кремль. Это заявление вышло из либерального лагеря, который кидает кривые дрова в печь, 
поднимая огонь выше. Так называемая „Народная Воля“ — это ещё и формальный ответ на „банды 
боевиков РПЦ“, хотя дальше виртуального пространства этот проект не выйдет».

По мнению политолога, это не говорит о том, что реальный, физический ответ на «православные дружины» 
будет зависать исключительно в интернете, присваивая себе, время от времени, те или иные преступления, 
случившиеся в стране. «Надо отдавать себе отчёт в том, что именно из такого мусора и может, в конечном 
итоге, вырасти вооружённая „российская оппозиция“, аналоги которой мир наблюдал и в Ливии, и в Сирии. 
Внутрироссийская ситуация подходит к этому опасному рубежу всё ближе и ближе. Поэтому стоит 
напомнить ещё раз, что с некоторых пор сама РПЦ не может, не должна формулировать ответы в адрес 
атакующих, допуская явные просчёты в информационном бою, которые тут же используются 
противоположной стороной против государства. РПЦ — всего лишь своевременно найденный повод», — 
пояснил эксперт.

Он считает, что священники должны отойти в сторону и не заниматься не своим делом, к которому должны 
подключиться профессионалы, в противном случае, последствия будут слишком серьёзными, ведь уже 
сейчас российская радикальная оппозиция уверенно опирается на тезис о «вооружённых бандах РПЦ», 
ответ в адрес которых, судя по всему, может быть не менее «вооружённым», в целях «превентивной 
защиты».

«Девочки в коротких юбочках из Pussy Riot постепенно отходят на шестой план, и на каком-то этапе в дело 
могут включиться более серьёзные, бородатые, люди», — резюмировал Трофимчук.

Напомним, в Архангельске и Челябинской области 25 августа были спилены поклонные кресты. Это 
произошло вскоре после скандальной акции по спиливанию креста в центре Киева, след за которой 
активистки FEMEN анонсировали гастрольный тур треш-группы «Крестоповал».
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Россиян беспокоит пенсионная реформа
59% опрошенных Левада-центром россиян отмечают, что их беспокоит пенсионная реформа. Cпокойно 
к ней отнеслись лишь 13% жителей страны, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи.

По мнению 42% опрошенных реформа ухудшит жизнь пенсионеров, 28% считают, что никак не повлияет 
и лишь 6% верят в её способность сделать жизнь пожилых людей лучше. При этом 51% респондентов 
отмечает, что работодатель не переводит деньги на их пенсионный накопительный счёт. 

У 80% опрошенных пенсионный счёт находится в государственном фонде. Россияне считают, что если они 
сами будут пополнять свой накопительный счёт, то прибавка к пенсии в таком случае будет ничтожной (41%) 
или небольшой (32%). Поэтому у 85% опрошенных нет никаких допольнительных пенсионных счетов. 61% 
респондентов считает несправедливым начисление пенсий силовикам и госслужащим по особым 
пенсионным схемам. Вообще по мнению россиян оптимальный способ решения проблемы выплаты 
пенсий — увеличивать финансирование пенсионного фонда из государственного бюджета, так считают 43% 
опрошенных.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28667.html

Кто стоит за акцией «Крестоповал» в России: мнения
Акция с крестами в России проведена некоей организацией «Народная Воля». «Движение „Народная Воля“ 
берёт на себя ответственность за атаки 25 августа 2012 года на знаки идеологического отдела 
единоросовской бандгруппы — РПЦ. Порубка крестов РПЦ в посёлке Смеловский Верхнеуральского 
района Челябинской области и в Архангельске, в городском округе Варавино-Фактория, являются 
частью проводимой нами операции против РПЦ под кодовым названием „Крестоповал“, и были 
совершены боевым крылом нашего Движения, летучими боевыми отрядами „Неизвестные“», — 
сообщают новые народовольцы.

Эксперты ИА     REX   обсудили, кто же стоит за акцией «Крестоповал».

Лев Вершинин, политолог:

Варианта три: или это давно ожидавшаяся попытка накалить общество до последнего предела, 
задействовав, в частности, и тему раскола. Это вероятно. Этого, собственно, никто не скрывал; какие-то 
прыщавые придурки, не ведая, что творят, играют с огнём. Это могло бы быть, вероятно, кабы не ссылки 
на «27 000 присяжных». Раскрутить такую кампанию сетевой гопоте не под силу; неизбежно-белоленточное 
«Контора играет на упреждение». На 146% не исключу, — всякое бывает, — но тот факт, что власти России 
наименее всех заинтересованы в раскачивании конструкции, очевиден. В любом случае, уродов 
необходимо искать и сажать. Надолго. А если в слюняво-либеральном УК РФ нет соответствующей статьи, 
её необходимо срочно принимать. И применять. Без оглядки на всхлипы. Раз уж кто-то назвался «Народной 
волей», пусть соответствует.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Судя по географии: от Киева до Челябинска, скоординированности акций, их чёткой направленности именно 
против РПЦ, а также логичному вписыванию в кампанию «в защиту Pussi Riot» (в продолжение дела 
осуждённых), использоваться могут разные группы социально неудовлетворённых сумасшедших, 
но идеологический центр находится за пределами России, поскольку запрячь в одну колесницу украинских 
FEMEN, Мадонну, мифических «народовольцев» и половину европейской попсы с двумя третями 
российских гламурных бездельников никому в России не под силу.

Кирилл Мямлин, публицист:

Необходимо вспомнить, что либеральное движение «Народная Воля» в XIX веке финансировалось семьёй 
Ротшильдов, а Герцен, будучи в перманентной эмиграции, как и «невзлины» и «березовские», получал там 
почту. «Не забудьте сообщить мне свой адрес, вы можете писать мне на имя „братьев Ротшильдов 
в Париж“» (из письма Герцена основателю социал-сионизма Мозесу Гессу, Париж, 3 марта 1850). Поэтому 
у меня не возникает сомнений, откуда осуществляется моральная и финансовая поддержка этого проекта, 
где «креативные народовольцы» призывают «к созданию новой РПЦ», через разрушение главного символа 
христианства.

Есть все основания полагать, что главной причиной появления этого «пресс-релиза» стало именно 
формирование православных дружин. Главное — не дать русским образовать отряды самообороны — как 
это позволено «Бейтару». Вторая причина — вбить клин между русскими коммунистами и русскими 
православными.

И всё очень современно. Страничка Фейсбука сейчас собирает «лайки». При этом можно не сомневаться, 
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что бренд «народная воля» уже на кого-то зарегистрирован в ожидании коммерческого успеха. «Креативный 
класс прогрессивной общественности» призвал русских к разъединению.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

За этими акциями стоит та сила, которая привыкла решать свои проблемы, как заметил однажды один 
из виднейших представителей её, за счёт России и на развалинах России. Организаций, групп, 
объединений, финансируемых этой силой, много, целая сеть (неоднократно уже упоминалось, что зачастую 
они работают по принципу сетевого маркетинга), однако управляются и спонсируются они из одного центра. 
Так что так и называемые «марши миллионов», и болотные митинги оппозиции, и деятельность «кавказских 
правозащитников», и акции в музее и в Храме Христа Спасителя, и надругательства над крестами — всё 
это результат деятельности этой единой силы.

Впрочем, некоторые высказывают мнение, что это обращение организации «Народная воля» — фэйк 
и троллинг, как говорят в интернетах, то есть фальшивка и провокация; или даже нечто вроде подростковой 
шалости. Я прочитала внимательно это так называемое обращение, и заметила, что кое-какие 
подозрительные и сомнительные моменты в нём есть. Однако действовать в этом деле нужно спокойно 
и исходя из того, что заявление «крестоповальцев» — не фальшивка. То есть, их нужно найти, обезвредить 
и покарать. И никакие писки при этом неуместны — назвались «Народной волей» — так полезайте в кузов, 
то есть будьте готовы к тому, что с вами поступят, как с народовольцами.

Юрий Юрьев, политконструктор:

За этими акциями стоят полудурки. Которых элементарно вычислить в сети по написанию слова 
«проскрипция». И если след, взятый служебными псами, совпал с районом, откуда в Сеть шли пакеты 
с такими словами, то вскоре будет ещё суд, над свеженькими клоунами.

Игорь Богатырёв, журналист:

За этой акцией стоят те же, кто и за пуськами и за «борцами» с ними. Всё это — уверен — единый 
сценарий, направленный фактически на возрождение инквизиции, и уж как минимум — усиления 
ответственности за то, что ещё 30 лет назад диссиденты гордо называли «мыслепреступлениями». Ну, 
а попутно ещё, на всякий случай, обгадили и неплохое историческое название. Чувствуется единая рука, 
всё та же рука.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Неумные действия спровоцировали низовой культуркампф, который, в отличие от инициированного сверху 
Бисмарком в Германии, носит неконтролируемый характер. Джинн из бутылки выпущен, и загнать его 
обратно будет непросто. Видимо, помочь может только взаимное игнорирование противостоящих сторон. 
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В Европе разочарованы решением суда последней инстанции по делу 
Тимошенко
Парламентская ассамблея Совета Европы «глубоко разочарована» решением Высшего 
специализированного суда и призывает президента Украины Виктора Януковича вмешаться в вопрос 
о судьбе бывших чиновников и соблюсти своё слово. Об этом, как сообщили в пресс-службе партии 
«Родина» со ссылкой на информацию «Интерфакс-Украина», говорится в совместном заявлении 
президента ПАСЕ Жана-Клода Миньона и докладчиков по Украине Мейлис Репс и Мариетты де Курбас-
Лундин.

«Ассамблея неоднократно подчёркивала свою убежденность в том, что „газовое дело“ сводится к уголовной 
ответственности за нормальный политический процесс принятия решений. Учитывая многочисленные 
вопросы, которые поднимались в отношении судебного разбирательства, мы, как и многие другие друзья 
Украины, ожидали, что кассационный суд примет её апелляцию », - говорится в заявлении.

Президент ПАСЕ и докладчики подчёркивают, что президент Виктор Янукович давал понять, что готов 
вмешаться в это дело в случае отклонения судом кассации Юлии Тимошенко.

Европейские политики призывают, чтобы Янукович выполнил обещание и «немедленно сдержал слово» 
в решении вопроса о лишении свободы бывших чиновников.

«Эти дела не должны омрачать предстоящие выборы», — говорится в заявлении.

Напомним, что 29 августа 2012 года Высший спецсуд Украины, который является послденей украинской 
инстанцией, которая могла бы отменить приговор Тимошенко, оставил в силе приговор, вынесенный экс-
премьер-министру по «газовому делу» Печерским райсудом Киева и оставленный без изменений 
Аппеляционным судом Киева.
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Воронежского губернатора устраивает новая структура администрации 
Воронежа
Губернатор Воронежской области Алексей Гордеев дал положительную оценку решению Воронежской 
городской Думы об утверждении новой структуры администрации городского округа город Воронеж. Об этом 
сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области 29 августа.

«Сегодняшнее решение Воронежской городской Думы об утверждении новой структуры администрации 
городского округа город Воронеж я расцениваю как важный шаг на пути оздоровления управления городом. 
Не секрет, что я неоднократно выступал с критикой как механизма принятия решений в воронежской мэрии, 
так и качества самих этих решений. Нередко органам власти регионального уровня приходилось 
вмешиваться в решение вопросов, входящих в компетенцию администрации города и даже районных 
управ — вплоть до коммунальных вопросов. Это важнейший показатель того, что качество управления 
городской инфраструктурой не отвечало элементарным требованиям оперативности и эффективности. 
Я всегда требовал и впредь буду требовать от всех управленцев муниципального звена неустанной работы 
на благо жителей», — заявил Гордеев.

Тот факт, что городские депутаты поддержали предложенный проект структуры мэрии, губернатор 
расценивает как наглядное подтверждение того, что в Воронеже есть здоровые силы, выступающие 
за непрерывное развитие города, за повышение качества жизни людей.

Напомним, что в течение года городская администрация неоднократно подвергалась критике со стороны 
губернатора. 21 августа вице-губернатор Александр Гусев и глава городского округа город Воронеж Сергей 
Колиух представили губернатору проект новой организационной структуры управления администрации, 
который был им одобрен. В дальнейшем планируется проведение оценки профессионального уровня лиц, 
замещающих высшие и главные должности муниципальной службы городского округа город Воронеж. 
Алексей Гордеев призвал сделать этот процесс максимально публичным, а саму аттестацию провести 
с привлечением общественных структур.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28670.html

«Россия играет новыми геополитическими мышцами в Европе»: обзор 
иностранной прессы
ИА     REX   продолжает следить за освещением событий в России иностранными СМИ. Мы публикуем обзор 
наиболее интересных материалов.

Издание Daily star пишет о том, что Россия в среду, 29 августа, призвала к беспристрастному 
расследованию обстоятельств гибели более 250 человек недалеко от столицы Сирии Дамаска. 
«Мы настаиваем на тщательном и беспристрастном расследовании обстоятельств последних трагических 
событий», — заявляет МИД России. Газета напоминает, что Москва обвинила Соединенные Штаты Америки 
и их союзников в том, что стремятся свергнуть нынешний режим Башара Асада, ближайшего на Ближнем 
Востоке союзника и торгового партнёра России.

Bloomberg публикует статью под названием: «В России идёт коррумпированная борьба с коррупцией». 
Впервые в своей истории парламент России стоит на пороге изгнания одного из своих членов из-за 
смешивания частных интересов с государственной службой. Этот шаг был бы триумфальным, если бы 
он не был направлен на одного из самых громогласных оппонентов президента Владимира Путина, 
отмечает издание.

Депутат Госдумы Геннадий Гудков, имеет, по крайней мере, одну общую черту с президентом: оба бывшие 
полковники КГБ. До прихода в политику, Гудков управлял большой частной охранной компанией, в которой 
работали 5000 человек. В настоящее время он работает в комитете по безопасности в Государственной 
Думе. Первоначально, будучи членом лояльной Кремлю «Единой России», Гудков перешёл на оппозицию 
и принял участие в массовой акции протеста против авторитарного правления Путина. В нынешней Думе, 
мало кто был так откровенен против режима, пишет Bloomberg.

12 сентября Дума будет голосовать за исключение Гудкова из числа депутатов. Гудков уверен, что 
исключение из Думы является частью заговора Кремля. «Это план, который был принят администрацией 
президента против лидеров оппозиции», — сказал он. При Путине, грань между бизнесом и властью стала 
особенно размытой. Антикоррупционные законы страны, которые требуют от людей, присоединяющихся 
к любой ветви власти, оставить свой бизнес, легко обойти. Наиболее распространенной практикой является 
предоставление активов в распоряжение жён или других членов семьи. Шувалов сделал это. Так же Гудков, 
жена которого в настоящее время возглавляет его охранную фирму, заключает Bloomberg.

Assosiated press пишет о том, что с 9 сентября должен быть введён упрощённый визовый режим между 
Россией и США. Соглашение позволяет русским и американцам получить мультивизу на три года, при 
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которой они могут остаться на срок до шести месяцев подряд. Это также устраняет требование России 
о том, что посетителям необходимо получить приглашение, хотя туристам всё равно нужно будет показать 
предварительные заказы на жилье.

Wall Street Journal публикует материал: «Россия играет новыми геополитическими мышцами в Европе». 
Запланированное приостановление поставок российского газа в Европу является первым признаком того, 
что Россия приобрела влияние на Германию и другие страны Европы в газовом вопросе.

ОАО «Газпром» заявил в понедельник, 27 августа, что сухопутный газопровод «Ямал-Европа» будет 
бездействовать в течение 40 часов на этой неделе для планового ремонта в России и Польше. Новый 
газопровод Nord Stream, который соединяет Россию и Германию напрямую, рекламировался как «новый 
маршрут поставок газа в Европу». Тем не менее, он предназначен только для клиентов на западе 
Европейского союза, в то время как с помощью договорных положений Россия ограничивает возможности 
клиентам в Центральной Европе, которые раньше доминировали в газовых вопросах.

Польша в прошлом критиковала строительство трубопровода Nord Stream, инициированный Газпромом 
в 2005 году, заявив, что проект может открыть возможности политического и экономического давления 
со стороны России в отношении Польши. Отключение трубопровода на этой неделе, возможно, был 
пробный прогон, резюмирует автор материала.

Бизнесмен Александр Лебедев планирует отказаться от ведения бизнеса в России, пишет британская 
газета Guardian. Лебедев заявил, что он планирует отказаться от бизнеса в России из-за беспрецедентного 
давления со стороны служб безопасности. Бизнесмен, капитал которого по версии Forbes сотавляет $ 1,1 
млрд, сказал, что секретные агенты установили камеры и подслушивающие устройства в его домах 
и офисах. «Они знают всё и могут парализовать меня», — сказал он в интервью Guardian. «Я ухожу 
из бизнеса. Это нелегко, но то, что я делаю — совершенно бесполезно», — сказал Лебедев.

Газета напоминает, что он является совладельцем, с бывшим советским лидером Михаилом Горбачевым 
оппозиционной режиму «Новой газеты» и поддерживает российскую оппозицию. Однако он считает 
причиной пристального внимания к нему спецслужб его попытки разоблачения коррупции, в частности 
в ФСБ, а не оппозиционную деятельность.

Лебедев сказал, что он уже пытался продать доли в некоторых из своих основных активов, в том числе 
авиакомпании «Аэрофлот», но спецслужбы запрещают любым компаниям покупать у него активы. 
«Я уверен, что их план — уничтожить мой бизнес, и начать клеветническую кампанию на мою репутацию 
и репутацию моей семьи», — заявил газете Лебедев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28671.html

Военный эксперт: объекты инфраструктуры на Северном Кавказе могут 
быть заминированы
Комментируя сообщение ИА REX  о прозвучавших в иностранных источниках намерениях боевиков из 
Сирии перенести свою террористическую и диверсионную активность на Кавказ и, в частности,  в Северную 
Осетию - в интересах Грузии, российский  военный эксперт, пожелавший остаться неназванным, заявил в 
интервью агентству:

«Несмотря на некоторые географические нестыковки, опубликованный материал по своей сути очень 
своевременен и важен для национальной безопасности Российской Федерации.

Что касается Зарамагской ГЭС, то должен заметить, что на территории Северной и Южной Осетии 
достаточно много критически важных объектов инфраструктуры, вывод которых из строя, помноженный на 
географические особенности Главного Кавказского хребта, может принести множество  бед и неудобств 
местному населению. По ГЭС добавил бы ещё то, что при ее строительстве широко применялся труд 
грузинских рабочих. Вроде бы нонсенс, но по сравнению с тем, что здание Генерального штаба ВС России 
ремонтировали, в основном, азиатские гастарбайтеры, многие из которых даже не скрывали своих 
радикальных духовных взглядов, то ГЭС, да ещё где-то в горах Северной Осетии... Хочется надеяться, что в 
ходе строительства в тело плотины не были интегрированы посторонние устройства и ее безопасности 
ничего не угрожает.

Посыл о возможном характере действий международных террористических организаций, после их 
высвобождения в сирийском проекте, считаю наиболее важным и актуальным. События последних лет 
научили нас, что в глобальной геополитической войне за мировое господство территориальные границы 
отдельных государств не являются непреодолимым препятствием для транснациональных финансово-
политических групп, при достижении поставленных ими целей. На наших глазах рождается новая 
архитектура современного мира. Ещё несколько месяцев назад мало кто отважился бы вслух рассуждать о 
возможности появления курдского государственного образования.

Очень хочется убедить себя, что Ливия, Алжир, Египет, Сирия очень далеки от наших границ. Но объективно 
давно назрела необходимость сказать вслух - война уже стоит у нашего порога. Постоянно сдавая свои 
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позиции на дальних подступах Империи мы никоим образом не способствуем усилению ее безопасности. 
Нужно понимать, что собственное мнение по сирийской и иранской проблеме придётся отстаивать на всех 
уровнях, возможно, в том числе и демонстрацией готовности экономики и военной организации страны 
обеспечить реализацию внешнеполитических решений российского руководства.

Как антисирийское лобби может «продавить» нежелание России поддержать более радикальные действия в 
отношении этого государства? Американцы очень прагматичный народ. Они никогда не будут «красоты 
ради» придумывать новые сценарии, если действующие дают нужный результат. Кстати, формирование 
современного Курдистана идёт, и это очевидно, при непосредственном участии США, в том числе и за счёт 
Турции, до сих пор остающейся важнейшим союзником Вашингтона на Ближнем Востоке. В этом контексте 
переформатирование Кавказского региона перестаёт быть чем-то невероятным и чрезвычайно далёким.

Кавказ, и это утверждение не требует доказательств, был и остаётся одним из самых нестабильных 
регионов Российской Федерации. И любой конфликт на российском Северном Кавказе, как правило, 
продолжается месяцы, а то и годы. К сожалению, существующая схема поддержания баланса сил в этом 
регионе чрезвычайно сложна и слишком чувствительна к любым внешним воздействиям.

Но даже с учётом этих факторов, одних наёмников из Северной Африки и Ближнего Востока для 
«выключения» России из сирийского и иранского вопросов не хватит. Точнее сказать, это очень трудно 
прогнозируемое воздействие, с абсолютно не прогнозируемыми последствиями для «заказчиков».

Совсем другое дело, если эти наёмники будут использованы в ходе возможного возобновления боевых 
действий со стороны Грузии и Азербайджана и на их стороне. Армии обоих этих государств готовятся и 
вооружаются для чего угодно, но не для ведения оборонительных действий. Обратите внимание на 
качественное изменение ВС Азербайджана: основной упор сделан на развитие штурмовой и 
бомбардировочной авиации, сил специального назначения и бронетанковых частей. Вооружённые силы 
Грузии после августовского фиаско с удвоенной энергией бросились восстанавливать бронетанковые части, 
усилили артиллерию реактивными системами большей дальности стрельбы, восстановили наступательный 
потенциал своих пехотных бригад. В боевых уставах большинства стран мира танковые войска считаются 
основной ударной силой сухопутных войск. Это не оружие обороны, а высокоэффективное средство 
наступления.

Не думаю, что Грузия и Азербайджан значат для США и их союзников по НАТО больше, чем Турция или 
устранение угрозы американским интересам со стороны несговорчивых Сирии и Ирана. Главное – 
инициировать развязывание конфликта и формально остаться «над схваткой». Эти государства, судя по 
всему, настолько хорошо контролируются Вашингтоном, что в случае неизбежного военного поражения у 
власти в них все равно останутся проамериканские «ручные» политики. Как говорится - «цель оправдывает 
средства».

В то же время ситуация у наших границ меняется чрезвычайно динамично и глупо уповать на то, что Грузия 
никогда не посмеет первой атаковать российские базы в Абхазии и Южной Осетии. Уже смогла, и грузинские 
танкисты прямой наводкой более суток расстреливали российских миротворцев, дислоцированных в зоне 
конфликта на основании мандата Дагомысского соглашения, официально подписанного грузинским 
руководством. О важности для Ирана сохранения «статуса кво» в отношении Нагорного Карабаха говорить 
также излишне.

Как говорили древние римляне - «кто хочет мира, пусть готовится к войне». Россия бросила вызов доктрине 
однополярного мира и должна быть готова к отражению любых угроз и сценариев. И в этом контексте важно 
даже не то, куда поедут боевики - вариантов не так много, а то, чтобы в этот раз «партию начали и 
закончили «белые». Интересы многонационального народа России, многовековая история и 
ответственность перед многими славными поколениями наших предков к этому обязывают».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28672.html

Дмитрий Медведев пообещал поддержку Воронежской области
Губернатор Воронежской области Алексей Гордеев проинформировал главу правительства РФ Дмитрия 
Медведева о том, что Воронежская область находится на первом месте в России по росту промышленного 
производства. Важнейшие для региона вопросы он обсудил с премьер-министром на встрече 29 августа, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

В частности, губернатор доложил, что рост промышленного производства в регионе составляет 40%, 
а среднероссийский — 3,2%. В сельском хозяйстве рост производства составил 9% (в среднем, 
по России — 2%). Алексей Гордеев также отчитался о том, что все школы и другие объекты сферы 
образования полностью готовы к началу нового учебного года.

Губернатор проинформировал Дмитрия Медведева, что в соответствии с его поручением уже полностью 
подготовлен необходимый пакет документов по созданию Центрально-Европейского университета (ЦЕФУ) 
на базе Воронежского государственного университета, а также доработана концепция его создания 
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и развития с учётом замечаний и предложений заинтересованных государственных органов РФ. 
Он обратился к премьер-министру с просьбой о принятии соответствующих решений и документов 
на федеральном уровне, касающихся организации федерального университета в Воронежской области.

На встрече также рассматривался вопрос перспектив развития российской авиации. Алексей Гордеев 
попросил поддержать ОАО «Воронежское самолетостроительное общество» (ВАСО) и рассмотреть 
возможность устойчивого госзаказа на производство современного регионального самолёта АН-148 
и дальнемагистрального самолёта ИЛ-96 для государственных нужд.

Во время диалога были затронуты и проблемы социальной сферы. Глава региона обратился к Дмитрию 
Медведеву с просьбой поддержать инициативу области по развитию профилактического направления 
медицины, а также предложение о разработке федеральной целевой программы по созданию в России 
глобальной профилактической среды, в которой Воронежская область готова стать «пилотным» регионом. 
Также трубуется поддержка проекту по строительству современного онкологического диспансера, для 
которого требуется решение вопроса по переводу земель лесного фонда в земли населённых пунктов 
с их последующей передачей для строительства медучреждения, а также проекту по созданию областного 
детского реабилитационно-оздоровительного центра, который будет особенно востребован для оказания 
помощи детям с хроническими заболеваниями.

На встрече обсуждались и важнейшие вопросы для Воронежской области — развитие животноводства. 
Алексей Гордеев выразил надежду, что будет поддержана на федеральном уровне, в том числе финансово, 
работа по формированию в регионе принципиально новой подотрасли животноводства — 
специализированного мясного скотоводства, которая уже получила серьёзное развитие в течение 
последних трёх лет на территории Воронежской области.

Дмитрий Медведев пообещал поддержку в решении всех вопросов, озвученных во время встречи, в первую 
очередь связанных с созданием Центрально-Европейского университета (ЦЕФУ) на базе ВГУ.
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